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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,44

Cotação eUrO - real

R$ 6,54

Gasolina

R$ 5,66

Diesel comum etanol 

R$ 4,40 R$ 3,99

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 31º
Min. : 16º

deputado Zé Reis garante 
ajuda para o Grappa

Aprovados no concurso 
da Guarda Municipal 
serão convocados

deputada Leninha Souza 
realiza encontro Regional 
do PT

Moc assina contrato para base dos 
Bombeiros, mas sem ordem de serviço
GIRLENO ALENCAR

Marcelo Freitas defende MP que custeará
medicamentos e 8 mil leitos de UTIs Covid

A Prefeitura Municipal de Montes Claros publicou no Diário Oficial o Extrato de Contrato 123/2021 para a contratação de em-
presa para execução de obras de reforma e ampliação das instalações da Base integrada São Luiz dos Bombeiros Militares e SAMU, 
com a Ápice Construções & Engenharia no valor de R$ 350.628,09, mas ainda não deu a ordem de serviço para a obra. 

A deputada estadual e vice-presidente do 
Partido dos Trabalhadores, Leninha Souza reu-
niu por meio de videoconferência mais de 60 
lideranças regionais e novos filiados do parti-
do de cidade da região quando discutiram as 
ações do partido para o enfrentamento à crise 
sanitária da Covid-19, assim como reforçar a 
luta pelo auxilio-emergencial no valor de R$ 
600,00 enquanto durar a pandemia, o volta 
às aulas depois da imunização de professores, 
auxiliares e, em especial, a mobilização para a 
assistência dos mais empobrecidos. 

Ponte é concluída, mas 
circulação de carros é 
impedida em Moc

A Ponte do bairro Morada do Sol foi conclu-
ída na terça-feira, com a conclusão das obras de 
concretagem, mas o fluxo de veículos ainda não 
foi liberado e na manhã de ontem (22), o local 
foi interditado, para que seja colocado o asfalto 
no local, com os serviços devendo ser concluí-
dos em quatro dias. Isso acabou com uma po-
lêmica de mais de um ano, pois a ponte teve 
queda da sua cabeceira em fevereiro de 2020 
e desde então os motoristas tinham que fazer 
desvio de 5 a 6 quilômetros. 

Mães de Moc comemoram 
parecer pelo retorno das 
aulas presenciais

Moc não participa da 
reunião do MP com 
prefeitos das cidades-polo

A Câmara dos Deputados votará nos próximos 
dias a Medida Provisória 1043/21 que abre crédi-
to extraordinário de R$ 2,693 bilhões para Saúde. 
Trata-se da terceira medida provisória editada pelo 
Poder Executivo neste ano para destinar recursos ao 
combate à pandemia de coronavírus. 
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Em audiência pública remota da Comissão Temporária da Covid-19 
(CTCOVID19), nesta quinta-feira (22), representantes das secretarias 
de Saúde de estados e municípios alertaram para a falta dinheiro para 
manutenção de leitos e compra de medicamentos e pediram que o 
governo federal aumente os repasses de recursos para garantir o ade-
quado enfrentamento da pandemia. 

Do senador Jean Paul Prates (PT-RN), o requerimento para a rea-
lização do debate destaca a necessidade de avaliar as dificuldades de 
estados e municípios no enfrentamento à pandemia, o cumprimento 
do cronograma de vacinação e o apoio logístico e financeiro para a 
manutenção e ampliação de leitos de UTI.

“A gente precisa de aporte de recursos financeiros federais como 
fonte extraordinária, não dá para discutirmos isso, é urgente a me-
dida. A gente precisa ter recurso extra para estados e municípios. A 
gente nunca teve um número de leitos tão alto, muito mais alto do 
que na primeira onda; e nunca se gastou tanto, portanto, com mais 
insumo, com mais pessoal, com mais oxigênio. Para isso, precisamos 
da ajuda”, disse o presidente do Conselho Nacional de Secretários de 
Saúde (Conass), Carlos Eduardo de Oliveira Lula. (Agência Senado) 

Medida provisória vai custear 
MedicaMentos e quase 8 Mil leitos para coM-

bate à covid-19

MP libera R$ 2,693 bilhões para custear leitos de UTI e aquisição 
de medicamentos para intubação. A Medida Provisória 1043/21 abre 
crédito extraordinário de R$ 2,693 bilhões para Saúde. Trata-se da ter-
ceira medida provisória editada pelo Poder Executivo neste ano para 
destinar recursos ao combate à pandemia de coronavírus. “A demanda 
apresentada por estados e municípios para custeio de leitos de terapia 
intensiva ultrapassou as estimativas anteriores”, justificou o ministro 
Paulo Guedes na exposição de motivos da MP. “Ao mesmo tempo, 
acentuou-se o risco de desabastecimento de medicamentos utilizados 
na intubação orotraqueal de pacientes acometidos pela Covid-19 e 
em estado grave.”

cpi da pandeMia elege presidente no dia 27 
eM reunião seMipresencial

O senador Otto Alencar (PSD-BA), que é o membro titular mais 
idoso da comissão, fez a convocação na segunda (19) — ele será o res-
ponsável por conduzir a reunião. Neste dia serão eleitos o presidente 
e o vice-presidente da CPI. O presidente nomeará o relator. A reunião 
de abertura será semipresencial, conforme estipulado em ato da Pre-
sidência do Senado desta segunda. O documento lança a possibilida-
de de participação dos senadores tanto em pessoa quanto de modo 
virtual. A eleição para a presidência e a vice-presidência da comissão, 
porém, será restrita aos membros que comparecerem pessoalmente. 
Uma vez escolhidos o presidente e o vice, a CPI vai definir as próprias 
regras de funcionamento.

acordo de gaveta

Um acordo entre parlamentares que vão compor a Comissão Parla-
mentar de Inquérito (CPI) da Pandemia no Senado, que vai investigar 
as ações do governo federal e o uso de verbas federais transferidas a 
estados e municípios para combater a covid-19, definiu que o colegia-
do será presidido por Omar Aziz, PSD-AM, e terá na vice-presidência 
o senador Randolfe Rodrigues (Rede-AP), autor do requerimento de 
instalação da CPI. Ao senador Renan Calheiros (MDB-AL), que era o 
mais cotado para ficar com o comando na comissão, caberá á relatoria. 
A informação foi confirmada por Randolfe Rodrigues ontem. Renan 
teve que abrir mão da presidência da CPI depois que passou a ser 
considerado “impedido” por colegas por ser pai do governador de 
Alagoas, Renan Filho.

debatedores pedeM prioridade para a 
vacinação de indígenas que viveM eM áreas 

urbanas

Debatedores pediram que indígenas que vivem em áreas urbanas 
também tenham prioridade na vacinação contra Covid-19, em debate 
na Câmara dos Deputados nesta segunda-feira (19), data em que se 
comemora o Dia do Índio. A audiência pública foi promovida pela 
Comissão de Direitos Humanos e Minorias em conjunto com a Fren-
te Parlamentar Mista dos Direitos dos Povos Indígenas. A deputada 
indígena Joenia Wapichana (Rede-RR), que pediu o debate, disse que 
a situação dos povos na pandemia é crítica. “Desde o início, já foram 
contabilizados 52.494 mil casos confirmados, com 1.039 indígenas 
mortos e 163 povos afetados pela Covid-19, segundo dados do Comi-
tê Nacional de Vida e Memória Indígena”, destacou.
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Plano de manutenção preventiva: porque toda 
indústria deve ter

Aproximando o ensino Remoto: dicas de 
ferramentas digitais para a educação (parte 1)

Saiba o que mudou no divórcio neste 1 
ano de pandemia

CATIA STURARI
AdvOGAdA eSPeCIALIZAdA eM dIReITO 

de FAMÍLIA

FRANCISCO CARLO OLIveR
eNGeNheIRO

ANA FONSeCA
hISTORIAdORA e PROFeSSORA de 

hISTóRIA dO COLéGIO SANTA AMáLIA

Um dos principais benefícios da 
gestão da manutenção preventiva é a 
maior eficiência dos profissionais de 
uma empresa, economia de não ter 
máquina parada e menos desgaste 
para os profissionais envolvidos.

Já no ano de 2001, uma pesquisa 
realizada pela Abraman (Associação 
Brasileira de Manutenção),  sobre “A 
Situação da Manutenção no Brasil”, 
mostrava que os custos com manu-
tenção no país representavam 4,2% 
do PIB, totalizando US$ 28 bilhões 
de dólares anuais, e que aproximada-
mente 4% do faturamento bruto das 
empresas era gasto em ações de ma-
nutenção, revelando que parte signi-
ficativa do lucro poderia estar sendo 
consumida neste setor.

Nestes custos, estão incorpora-
dos gastos com mão-de-obra, peças 
sobressalentes e contratação de ser-

viços. Estão também incorporados 
os gastos adicionais com horas extras 
dos funcionários da manutenção em 
decorrência das paradas imprevistas 
causadas por manutenções corretivas 
e gastos adicionais para compra de 
materiais e serviços de manutenção 
em situações de emergência.

A quebra e falha de equipamen-
tos na área de saneamento é algo co-
mum no dia a dia de uma empresa. 
No entanto, essa situação traz diver-
sos prejuízos para a produção, como 
a perda de produtividade, gastos 
com reposição e conserto de peças 
e até mesmo acidentes de trabalho.

Para impedir que isso aconteça, 
sempre sugerimos  a manutenção 
preventiva, que atua diretamente na 
diminuição desses riscos para a obra 
e para os trabalhadores. Na revisão 
programada dos equipamentos, a 

parada na produção é prevista no 
cronograma, evitando a perda de 
tempo e dinheiro.

A manutenção preventiva per-
mite trocar peças antigas e evita o 
desgaste das máquinas. Por isso, 
cumprir o cronograma de trocas é 
vital para garantir o bom desempe-
nho dos equipamentos e aumentar 
o tempo de utilização, garantindo a 
tranquilidade para que os empresá-
rios consigam focar no seu business, 
sem ter que apagar incêndios fora de 
hora.

Manutenções preventivas permi-
tem ao gestor prever os investimen-
tos necessários e fugir das surpresas 
negativas e principalmente em tem-
pos de pandemia de Covid-19, tudo 
o que não precisamos é problemas 
decorrentes da falta de manutenção 
adequada. Para isso, é preciso um 

sistema de diagnóstico que garanta 
tranquilidade operacional para os 
sistemas de água e efluentes, com o 
planejamento de manutenções pre-
ventivas, que evitem os imprevistos.

Para tanto, é necessário criar um 
cronograma personalizado para as 
visitas de manutenção conforme a 
necessidade da planta, com uma lista 
das peças necessárias para reposição, 
eliminando do gestor, a preocupação 
com os custos de reposição de peças.

A eficiência do processo está no 
acompanhamento das normas da 
ISO 9001 e as manutenções preven-
tivas baseadas no conceito de Lean 
Manufacturing (Manufatura Enxuta, 
em uma tradução livre), o que per-
mite diagnóstico preciso sobre a 
necessidade de manutenção; plane-
jamento das visitas e da necessidade 
de manutenção.

Em tempos de isolamento so-
cial por conta da pandemia de CO-
VID-19, quem ainda não tinha se 
familiarizado com a tal da “educação 
digital”, agora teve que fazer isso à 
força, não é mesmo?

Ainda que o debate acerca dos 
prós e contras da educação à dis-
tância e ensino híbrido não tenha se 
findado, é importante considerarmos 
que, a despeito da modalidade de 
ensino, vivemos em um mundo cada 
vez mais digital.

Desta forma, a incorporação de 
ferramentas educacionais virtuais é 
importante para o desenvolvimen-
to de competências e habilidades 
relacionadas à tecnologia, tal como 
prevê a recém-estabelecida Base Na-

cional Comum Curricular.
Ignorar este desafio colocado a 

nós educadores seria condenar nos-
sos alunos ao analfabetismo digital 
ou ainda, a falta de consciência e 
responsabilidade sobre o uso destes 
instrumentos.

Ademais, o uso de tecnologia na 
educação favorece o desenvolvimen-
to da autonomia do estudante, sua 
capacidade na solução de problemas, 
além de aguçar a criatividade e o en-
gajamento ao possibilitar a mixagem 
de diferentes tipos de mídias, como 
vídeos, imagens, sons, músicas, etc.

Para além das plataformas que 
possibilitam a interação audiovisual, 
por meio de reuniões ou aulas onli-
ne entre pessoas, como os aplicati-

vos Zoom, Office Teams Collaborate, 
entre outros, minha intenção aqui é 
dar dicas de sites que auxiliam nos-
sos alunos a fazer as atividades mais 
cotidianas de forma digital. Vamos a 
elas?

- O aplicativo/site chamado “Mind 
Master”, possibilita a criação de 
Mind Maps (Mapas Mentais) digitais. 
Essa atividade costuma ser muito 
utilizada na escola, em especial nas 
áreas de humanas. Como professora 
de História, adoro esse tipo de ativi-
dade.

- O “Canva” é uma ferramenta 
que possibilita inúmeras criações 
de peças informativas com desig-
ns incríveis. Existe a opção de criar 
posts para redes sociais, infográficos, 

slides, cartões de visitas e até currí-
culos. Meus alunos já usaram e apro-
varam. O “Padlet” faz um trabalho 
semelhante, fornecendo templates 
que podem ser editados por alunos 
de forma colaborativa.

- No “Kahoot” ou “Quizziz”, você 
pode fazer diversos jogos de pergun-
tas e respostas. Eles adoram! Mas 
sabe o que é mais interessante? É 
que eles também podem criar seus 
próprios kahoots e quizes e desafiar 
os colegas. Eu solicitei a eles, nesses 
tempos que estão em casa, que, base-
ados no conteúdo passado, criassem 
perguntas e respostas no aplicativo e 
compartilhassem comigo e depois, 
com os colegas. Para isso, basta eles 
criarem uma conta.

Onde e como encontrar as melhores 
oportunidades de leilão de imóveis

PAULO MARIANO
AdvOGAdO eSPeCIALIZAdO eM LeILãO 

jUdICIAL de IMóveIS

Em meados dos anos 2000 inicia-
ram-se os leilões eletrônicos judicias, 
amparado legalmente pelo artigo 
689-A, do Código de Processo Civil, 
não mais vigente. Atualmente, os 
leilões são divulgados nos sites dos 
leiloeiros, em que estará discrimina-
do o imóvel, o devedor, o credor, as 
datas dos leilões, os ônus que recaem 
sobre o imóvel, como débitos de con-
domínio Instituto Predial e Territorial 
Urbano (IPTU) e, o mais importante: 
o valor da avaliação do imóvel.

Antes, os leilões eram realizados 
no setor de Hastas Públicas do Fó-
rum, de forma presencial, e somente 
tinham conhecimento de sua realiza-
ção as partes do processo, seus advo-
gados e aqueles que circulavam pelo 
saguão do fórum onde era afixado o 
Edital, além daqueles que se dedica-

vam aos leilões de forma profissional, 
pesquisando as oportunidades nos 
jornais de maior circulação na cidade.

Hoje, com a divulgação dos lei-
lões na rede mundial de computado-
res, as possibilidades das arremata-
ções aumentaram demasiadamente, 
considerando sua maior visibilidade.

Por outro lado, os valores da arre-
matação também aumentaram, pois, 
com a divulgação, cresceu também a 
procura de pessoas interessadas em 
arrematar imóveis por até 50% abai-
xo do valor da avaliação do imóvel, 
aumentando com isso a concorrên-
cia.

Além do mais, existe ainda a pos-
sibilidade de localizar as melhores 
oportunidades nos jornais de maior 
circulação local e ainda nas depen-
dências do Fórum onde será afixado 

o Edital.
Oportuno salientar que as melho-

res oportunidades de se encontrar 
um bom imóvel e de se obter uma 
rentabilidade maior no seu investi-
mento podem estar nos sites com 
menor visibilidade, pois haverá uma 
redução na concorrência.

Uma simples pesquisa no Google 
pode ser uma boa ferramenta para 
conhecer quais são os sites mais vi-
sitados, pois os primeiros que apa-
recerem na página são aqueles mais 
pesquisados. Entretanto, os demais 
sites não são menos importantes, 
apesar de possuírem menos ofertas 
de imóveis são muito atrativos, já que 
há uma possibilidade maior de arre-
matação, considerando que haverá 
uma diminuição na concorrência.

Mas há de se atentar aos sites fal-

sos de leilão, para evitar eventuais 
prejuízos e aborrecimentos. Sugiro a 
consulta ao Edital para ver quem é o 
leiloeiro e se este é o responsável pe-
los leilões daquele site. E, para saber 
se este leiloeiro é credenciado, basta 
consultar o site do Tribunal de Justiça 
competente daquele leilão, em que 
será possível localizar os leiloeiros 
habilitados.

Sem a pretensão de, com essas 
dicas, esgotar todos os meios que 
possibilitam encontrar as melhores 
oportunidades de arrematação de 
imóveis com segurança e de forma 
rentável, reforço que esta é uma óti-
ma opção de investimento.

Além disso, se faz necessário lem-
brar que a assessoria de um advoga-
do especializado é garantia de uma 
arrematação segura e rentável.

O período de quarentena provo-
cada pela pandemia do novo corona-
vírus trouxe uma reflexão importante 
para aqueles casais que levavam um 
relacionamento em “banho maria”. 
O maior tempo em casa juntos gerou 
sobrecargas física e emocional que 
apenas acelerou a tomada de deci-
são para o divórcio. Essa realidade é 
refletida no número de divórcios rea-
lizados em cartório, que cresceu 15% 
no segundo semestre de 2020, ante 
o mesmo período de 2019. Foram 
43,8 mil processos contabilizados em 
levantamento do Colégio Notarial 
do Brasil — Conselho Federal (CNB/
CF), apenas no segundo semestre de 
2020.

Aliado a isso, as mudanças na lei 
brasileira associada ao divórcio faci-
litaram a dissolução do casamento. 
Desde 2007, quando a edição Lei Fe-
deral 11.441 permitiu a realização de 
separações e divórcios em cartórios, 
o número de divórcios cresce anual-
mente, segundo o Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística (IBGE).

Ao lembrar que antigamente o di-

vórcio era um direito contestativo, em 
que o casal era obrigado a falar para o 
juiz o motivo da separação e de quem 
era a culpa, exigindo ainda testemu-
nhas, hoje o casal pode, através de 
um advogado, dar entrada diretamen-
te no cartório de notas, caso não te-
nha filhos menores ou incapazes, ou 
judicialmente.

A pandemia também trouxe uma 
nova forma de realizar o divórcio. Em 
meados de 2020, a resolução número 
100 do Conselho Nacional de Justiça 
(CNJ) autorizou o divórcio de forma 
online em cartórios.

Essas conquistas devem-se, so-
bretudo, à evolução do Direito de 
Família, uma das áreas do Direito 
que vem acompanhando o cidadão, 
caminhando junto com a evolução da 
sociedade.

Claramente esse momento de 
decisão sobre o casamento é difícil e 
triste. É um luto relacionado ao amor, 
à paixão e a uma rotina familiar que 
não existirá mais, pelo menos para 
aquele casal. No entanto, hoje retira-
se um grande peso relacionado ao 

sentimento de culpa do casal quando 
decide-se pelo divórcio. Em alusão ao 
passado não tão distante, essa decisão 
era vista na sociedade como um peca-
do e, principalmente, a mulher ficava 
mal falada, destruindo a reputação de 
toda a família. Portanto, o sentimento 
de culpa era inerente ao processo.

Hoje, existem dois tipos de di-
vórcio: extrajudicial e o judicial. O 
extrajudicial é o realizado no cartório 
de notas com a presença de um ad-
vogado. Mas só vale para casais que 
não têm filhos menores ou incapazes 
e quando a decisão pelo divórcio se 
dá de forma consensual.

No caso dos divórcios extrajudi-
ciais realizados de forma online, o 
escrivão, juntamente com todos os 
documentos enviados ao cartório, os 
judiciados e o advogado participam 
de uma reunião online e dão anda-
mento ao processo.

A vantagem é que não há frontei-
ras para realizar essa oficialização. Ou 
seja, o casal pode divorciar-se mesmo 
estando em cidades ou países diferen-
tes.

Já o judicial é obrigatório quan-
do existe filho menor e/ou incapaz 
ou briga, geralmente provocada em 
razão da divisão de bens. O proces-
so é feito através de um advogado e 
decidido por um juiz. Quando en-
volve filhos menores, além de exigir 
a participação e fiscalização do repre-
sentante do Ministério Público, o juiz 
decide sobre questões relacionadas à 
fixação dos alimentos, guarda, entre 
outras situações inerentes ao casal e 
aos filhos.

O prazo médio para finalizar o 
divórcio extrajudicial de forma pre-
sencial ou online é de cinco dias. Já o 
judicial, é de cinco a dez dias, depen-
dendo do regime de bens e se ocorrer 
de forma amigável.

Diante de todo este cenário, pode-
mos concluir que, apesar de o divór-
cio ser um momento triste, que atesta 
a falta de amor e a continuidade de 
uma união, vale ressaltar que estamos 
vivendo uma evolução no Direito de 
Família e temos visto que as decisões 
estão cada vez mais justas e mais hu-
manas.
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Xilindró tem até psF?

Ah não... assim eu não tenho 
mais confiança nas nossas auto-
ridades... Dá para tu imaginares 
que um bandido tenha tratamen-
to vip... top e o resto do povo que 
trabalha honestamente não tem? 
Isso é ridículo e acontece em nos-
sa gloriosa terrinha do Bananal... 
Imagine que se você precisar de 
um médico tu tens que acordar 
de madrugada e ir para uma 
fila e, na maioria, das vezes não 
consegue... Já um bandido que 
garfa... manda inocentes para a 
cidade dos pés juntos...estupra 
tem médico a disposição dia a 
dia e até um PSF será implantado 
dentro do xilindró... Isso sim que 
é jogar bosta na cara de quem é 
bom e por cá... quem não presta 
é privilegiado... oh coisa feia.

até a barragem saiu e o 
Mocão? neca de pitibiriba

Eu agora acredito que mesmo 
lugares onde tem um coquinho 
de jegue enterrado ou sapo curu-
ru ainda pode ser revertidos para 
o bem... Claro ué... pois quem é 
que em sã consciência acreditaria 
que um dia o governo federal iria 
autorizar o início da obra da bar-
ragem de Jequitaí? Eu nunquinha 
que acreditei e queimei a língua... 
E o Mocão deve ter duas cabeças 
de jegue enterrada naquele local 
e uns dois sapos cururus da Áfri-
ca e por lá tem que ir pastores e 
fazer uma oração forte... pois do 
contrário vamos ouvir falar do 
Mocão até no ano de 2038 isso 
mesmo... Ah também pensando 
bem... nem time nós tempos né 
mesmo? Mas seria bom o Mo-
cão...

padre dá mal exemplo

Oh minha gente... um líder é 
aquele que deve ser exemplo... e 
quando é um líder espiritual ele 
deve ser um espelho irrepará-
vel... E pegou mal demais o pa-
dre Manoel que tem 58 aninhos 
foi apanhando com o coquinho 
cheio da manguaça dirigindo pe-
las estradas... Claro que a Polícia 
o catou e o prendeu e ele pagou 
fiança como determina a lei e foi 
liberado... Mas como é que ele 
vai falar sobre a bebida no púlpi-
to? Não vai né? São essas atitudes 
que faz com que o povo perca a 
fé... Claro que ele é apenas um 
homem e não representa toda 
fé da sua religião... Mas se quer 
beber que faça isso em sua house 
e não usar um caranguinho...Os 
fieis estão decepcionados... uai...

textinho ou historinha
 cretininha xonadinha

Pois então seu menino... nes-
se momento estou deixando as 
coisas sérias de lado e partindo 
legalzinho para o nosso bestei-
rol de cada dia que é melhor do 
que ficar falando do Sapinho que 
já foi para o brejo... e tenho que 
oxigenar o meu glorioso Coqui-
nho com uma bitelona dose de 
bom humor - Um dia uma mi-
nhoquinha das mais safadinhas 
caminhava alegremente pela rua 
e eis que de repente ela encontra 
um panelão bem grandão cheii-
nho de macarrão cozido... então 
o que a minhoquinha safadinha 
grita para todo mundo ouvir? 
Ebaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaaa-
aaaaaa é suruba e pulou dentro 
da panelão cheiinha de macar-
rão grosso... cruzes que coisinha 
mais safadinha não né não? Até 
tu minhoquinha? O mundo está 
mesmo virado... é.

intolerância religiosa mata

Eita que a vida está ficando 
doida demais... para esse mun-
dão sem porteira de meu Deus 
que eu quero mesmo é descer... 
Assim não dá e eu não brinco 

mais... Espia só que coisa mais hor-
rorosa... uma menina de 15 aninhos 
estava namorando escondida numa 
praça com um menino de outra re-
ligião e os pais não gostaram... pe-
garam a menina... de pancada... e 
cinto de couro sem dó e nem pieda-
de... Depois da sessão de tortura a 
menina foi dormir e sentiu mal... ao 
se levada para o hospital ela foi dire-
ta para a cidade dos pés juntos... A 
religião que deveria pregar o amor 
virou ódio e levou uma adolescente 
a perder a vida... 

distritão sai ou não saí?

Se bem que ele nem chegou 
ainda então não pode ser questio-
nado se sai ou não... Deixa eu lhe 
explicar tudo bem devagar para 
que entendas com clareza... é que 
hoje ganha a eleição não o mais vo-
tado e sim quem tem mais votado 
no partido ou na coligação... Mas 
agora com a reforma política que 
será votada logo... Vai acabar com 
a proporcional e pode ser aprovado 
o distritão... ou seja... Se for mesmo 
aprovado, será aprovado nas urnas 
quem de fato tiver mais votos e aí 
neguinha... muito candidato ruim 
de voto que vive ganhando na ra-
beira dos outros vai se danar... Mas 
o certo e democrático é ir quem é 
mais votado... sim é a vontade do 
povo né não?

rua do acidente

Eita seu menino que a coisa está 
ficando ruim no cruzamento das 
ruas Bocaiúva e Correia Machado... 
pois nesse local não se tem visibi-
lidade dos caranguinhos que pas-
sam numa via de mão dupla que 
não cabe nem os caranguinhos em 
mão única... o resultado é que os 
acidentes acontecem quase todos 
os dias e o nobre edil Pastor Elair 
já pediu... um montão de vez para 
mudar aquela sinalização... e passa 
até as lotações... o que será que a 
MCTrans está esperando? Será que 
é preciso ter um número exato de 
acidentes graves para fazer as mu-
danças necessárias? Vamos agir e 
já...

alegria demais dá pedrada

Uai seu menino quando agente 
pensa que os povos estão evoluin-
do com a chegada da grande rede 
mundial de computadores ou a in-
ternet... o que se vê são povos cada 
vez mais atrasados... na Nigéria que 
é um país com cara de primeiro 
mundo e com uma economia forti-
nha...  mandou 18 meninos exces-
sivamente alegres para ser apedre-
jado porque estavam contraindo 
matrimonio com outro homem 
que não era tão alegrinho assim... 
e o governo daquela localidade é 
mulçumano e não aceitou de jeito 
maneira maneiro... e espia que fo-
ram muitos de uma só vez que vão 
para o paredão... mas em que tem-
po esse povo vive? Cruz credo que 
feiúra... eca

Montei no porco

Pois muito que bem minha gen-
te mais boazinha e chiquetesima... 
eu estou picando a mula... deitan-
do o cabelo... caindo no capinado 
e capando o gato... enfim eu disse 
tudo isso para dizer que estou indo 
embora mesmo e só volto amanhã 
se Deus quiser e acho bom apren-
der a se comportar... pois não es-
tarei por perto para te acudir de 
jeito nenhum e por favor lembre 
- “A ninguém torneis mal por mal. 
Se for possível, quando depender 
de vós, tende paz com todos os ho-
mens.” Bíblia Sagrada... para pensar 
mesmo

o Fuso do dia é - Volto a criticar 
os entregadores que usam motos e 
saem pelas ruas feitos loucos... não 
respeitando sinal fechado... ultra-
passa pela direita e todo acidente 
que envolverem a grande parte são 
culpados... XÔ Coisa ruim... Fora

o Xonado do dia é – Fabrício 
que é gente da melhor qualidade 
e que empresta seu talento para o 
Plano de Saúde São Lucas. Compe-
tência sobra... sucesso nobre guer-
reiro...Fui

Presidente disse que câmara 
sempre estará voltada ao 
progresso na pandemia
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Governo Bolsonaro age para adiar instalação 
da CPI da Covid

Última

O objetivo é negociar cargos 
e emendas parlamentares como 
moeda de troca com os senado-
res. Com minoria na CPI, o go-
verno Bolsonaro admite ceder 
um ministério para o Senado. 
Com minoria na CPI, o gover-
no Bolsonaro admite ceder um 
ministério para o Senado. O 
governo do presidente Jair Bol-
sonaro tenta ganhar tempo e 

adiar ao máximo a CPI da Covid 
para negociar cargos no primei-
ro escalão e atender parlamen-
tares que querem acomodar 
emendas no Orçamento deste 
ano. Em ato assinado nesta se-
gunda-feira, 19, o presidente 
do Senado, Rodrigo Pacheco 
(DEM-MG), havia deixado em 
aberto a data da instalação da 
CPI, mas tinha indicado, em 

conversas com seus pares, que 
a abertura deveria ocorrer na 
terça-feira, 27. No final da noite 
desta segunda, a data foi con-
firmada. 

cpi da covid será instalada 
em 27/4 e senadores vão convo-
car ex-ministros. Pacheco ofi-
cializa regras para reunião se-
mipresencial da CPI da Covid. 
Barroso: CPI da Covid foi envia-

da ao plenário para que STF ‘fa-
lasse a uma só voz’. Com mino-
ria na CPI, o governo já admite 
ceder um ministério para o Se-
nado, que não está contempla-
do na equipe do presidente Jair 
Bolsonaro, enquanto a Câmara 
tem cinco deputados na Espla-
nada. Uma das ideias é entregar 
o Ministério da Educação para 
um senador.

valdeMar soares

O presidente da Câmara Mu-
nicipal, Claudio Rodrigues (Ci-
dadania) disse que a sua presen-
ça na presidência do Legislativo 
Municipal está fazendo com que 
a Câmara colocará como alvo 
principal, lutar pelo desenvolvi-
mento humanizado não somente 
de Montes Claros, mas de toda 
região e, que sempre estará om-
breado com quem deseja investir 
na região, que ainda carece de 
grandes programas por parte do 
governo federal para a criação 
de emprego e desenvolvimento 
da região.

O presidente disse que é pre-

ciso somar todos os esforços, 
deputados estaduais, federais, 
senadores, prefeitos e câma-
ras municipais de toda região 
para que a região consiga tra-
zer grandes empresas geradoras 
de emprego, pois a existe uma 
grande demanda e pouco em-
prego. Rodrigues lembrou que 
as empresas que já estão insta-
ladas na cidade não deixam de 
ser um ganho real e que deverá 
alavancar o progresso da região. 
Ele destacou que é preciso avan-
çar nos projetos que beneficie á 
agricultura familiar e que deve-
rá será fortalecida, com isso vai 
diminuir o nível de desemprego 
ainda mais durante esse período 

da pandemia que já dura mais 
de um ano. “O que tenho ouvi-
do são palavras de otimismo por 
parte do governador Zema e dos 
secretários de estado que vem  a 
nossa cidade, somando esforços 
para que Montes Claros possa 
voltar a ter indústrias e ser uma 
cidade geradora de empregos e 
com isso certamente vai mudar 
radicalmente o perfil do cida-
dão, principalmente os jovens 
que passarão a ter novas oportu-
nidades de trabalho e com isso 
não necessitarão deixar a cida-
de”, disse. Rodrigues disse que 
o que mais nos preocupa são 
os jovens, pois eles têm alvos, 
querem crescer como pessoa na 

área profissional e cabe a nós 
detentores de mandatos, buscar 
meios para que eles tenham as 
oportunidades para alcançar os 
seus objetivos. “Sou um otimis-
ta por excelência e acredito que 
hoje o momento é muito difícil, 
mas compete a nós mesmo nos 
unirmos para reverter essa si-
tuação e fazer de nossa região 
altamente produtiva e cada vez 
melhor para viver.” Ao concluir 
disse que é um aliado do prefei-
to, Humberto Souto nos bons 
projetos e que o poder legislati-
vo sempre deverá ser respeitado 
e caminhar ombreados o execu-
tivo e outros poderes em favor 
de Montes Claros.

Bolsonaro veta proposta do Congresso 
de reinserção familiar antes de adoção

O presidente Jair Bolsonaro 
vetou integralmente proposta 
aprovada pelo Congresso Na-
cional que alterava o Estatuto 
da Criança e do Adolescente 
(ECA) para determinar que a 
adoção de uma criança ou um 
adolescente só seria concretiza-
da depois de fracassadas as ten-
tativas de reinserção familiar. 

O projeto (PL 8219/14) vetado 
é do Senado e foi aprovado na 
Câmara dos Deputados em de-
zembro de 2019. Na mensagem 
de veto, publicada na edição de 
terça-feira (20) do Diário Ofi-
cial da União, o presidente afir-
ma que a proposta aumentaria, 
“potencialmente, o prazo para 
adoção, dado que as tentativas 

de reinserção familiar da crian-
ça ou do adolescente podem se 
tornar intermináveis, revitali-
zando o adotando a cada tenta-
tiva de retorno à família de ori-
gem, a qual pode comprometer 
as chances de serem adotados 
em definitivo”. Bolsonaro dis-
se ainda que a medida poderia 
prejudicar a construção efetiva 

de vínculos entre a família ado-
tante e a criança. O veto será 
analisado agora pelos deputa-
dos e senadores, que podem 
derrubá-lo, retomando o texto 
aprovado pelo Congresso, ou 
mantê-lo, ratificando a decisão 
do presidente da República. A 
sessão de votação do veto ainda 
será marcada.

Parlamento Jovem convida para o lançamento 
da sua edição 2021

Inicia na segunda-feira 
(26/04), a 12ª edição do Parla-
mento Jovem (PJ) da Escola do 
Legislativo da Câmara Municipal 
de Montes Claros, numa parceria 
com a Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG). Este ano 
(2021), o tema é Meio Ambiente 

e Desenvolvimento Sustentável, 
o mesmo do ano passado. A so-
lenidade será transmitida virtu-
almente pelos  meios de comu-
nicações da Casa, a partir das 
09 horas da manhã. A decisão 
do tema foi escolhido, de for-
ma coletiva, pela Coordenação 

Estadual, coordenações muni-
cipais e regionais do projeto. A 
extensão da edição 2020 tem em 
vista as limitações impostas pela 
pandemia de Covid-19. A conti-
nuidade do debate sobre Meio 
ambiente e desenvolvimento 
sustentável se justifica também 
por ser um assunto necessário 
e atual, inclusive em tempos de 
coronavírus. Os integrantes da 
Escola do Legislativo de Montes 
Claros, o diretor Carlos Frederi-
co e a coordenadora Clarissa Ne-
ves Durães, vem mobilizando es-
tudantes para participarem das 
atividades, que contribuíram 
para suas formação, inserindo-
lhes mais informações sobre o 
contexto político e o seu poder 
de participação. Cidades inscri-
tas: Botumirim, Bonito de Mi-
nas, Francisco Sá, Montalvânia, 
São João da Ponte e Varzelândia. 

o que É pJ
O Parlamento Jovem foi im-

plantado em Montes Claros pela 
primeira vez em 2010. Mais de 
700 estudantes e 90 monitores 
já participaram do projeto. O 
objetivo principal é trabalhar 
a consciência cidadã e política 
de jovens entre 15 e 17 anos, 
propondo que alunos do ensino 
médio participem de plenárias 
com sugestões que contribuam 
para o desenvolvimento da re-
gião. 

obJetivos do pJ Minas
Estimular a formação po-

lítica e cidadã de estudantes 
do ensino médio, por meio de 
atividades que os levem a com-
preender melhor a organização 
dos Poderes, especialmente do 
Legislativo, e a importância da 
participação popular no Par-
lamento. Incentivar o envolvi-
mento das câmaras municipais 
em atividades de educação para 
a cidadania e fortalecer o Legis-
lativo municipal.
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Escola fechada em Montes Claros: falta de recursos da rede 
pública para manter ensino será tema de audiência
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Freitas defende MP que custeará 
medicamentos e 8 mil leitos de UTIs

Deputada Leninha 
Souza realiza Encontro 
Regional do PT

A Câmara dos Deputados vo-
tará nos próximos dias a Medida 
Provisória 1043/21 que abre cré-
dito extraordinário de R$ 2,693 
bilhões para Saúde. Trata-se da 
terceira medida provisória edi-
tada pelo Poder Executivo neste 
ano para destinar recursos ao 
combate à pandemia de corona-
vírus.

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas que é favorável à 
medida explica que a demanda 
apresentada por estados e muni-
cípios para custeio de leitos de 
terapia intensiva ultrapassou as 
estimativas anteriores e se faz 
necessária à aprovação dessa 
nova MP.

“Além de ter ultrapassado as 
estimativas anteriores dos cus-

tos necessários para atendimen-
to da população pelos estados e 
municípios, acentuou-se o risco 
de desabastecimento de medica-
mentos utilizados na intubação 
orotraqueal de pacientes acome-
tidos pela Covid-19 e em estado 
grave. É preciso unirmos esfor-
ços e buscar ações efetivas para 
que nenhum cidadão fique sem 
atendimento digno e de qualida-
de”, afirma Marcelo Freitas.

O parlamentar pontua que 
entre as despesas, a serem rea-
lizadas por meio do Fundo Na-
cional de Saúde (FNS), estão o 
custeio de mais 7.960 leitos de 
terapia intensiva no período de 
abril a junho, mediante transfe-
rências aos fundos de saúde dos 
demais entes federativos, alcan-

çando a previsão de leitos de 
UTI custeados no período para 
21.300.

“Também serão adquiridos 
medicamentos utilizados na in-
tubação orotraqueal, incluindo 
insumos hospitalares normal-
mente adquiridos pelos estados 
e municípios. Entre os medica-
mentos descritos na exposição 
de motivos estão opioides, blo-
queadores neuromusculares, 
sedativos e analgésicos, além de 
logística de pacientes, medica-
mentos e insumos estratégicos”, 
acrescenta o Deputado.

O texto da medida provisória 
será colocado em votação nos 
plenários da Câmara e do Sena-
do. A MP passa a trancar a pauta 
em 31 de maio.
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girleno alencar

A deputada estadual e vi-
ce-presidente do Partido dos 
Trabalhadores, Leninha Souza 
reuniu por meio de videocon-
ferência mais de 60 lideranças 
regionais e novos filiados do 
partido com militantes de Bo-
caiuva, Botumirim, Capitão 
Enéas, Grão Mogol, Indaiabira, 

Itacarambi, Itacambira, Janaú-
ba, Juvenília, Montes Claros, 
Montezuma, Novorizonte, Rio 
Pardo de Minas, Santa Cruz de 
Salinas, Salinas, Taiobeiras, en-
tre outros, discutiram as ações 
do partido para o enfrentamen-
to à crise sanitária da Covid-19, 
assim como reforçar as lutas 
que em todos os níveis de go-
verno e representação política 

o PT tem travado, como a luta 
por vacinas para todos e todas, 
pelo auxilio-emergencial no 
valor de R$ 600,00 enquanto 
durar a pandemia, o volta às 
aulas depois da imunização de 
professores, auxiliares e, em 
especial, a mobilização para a 
assistência dos mais empobre-
cidos.

“Nós imaginávamos termos 

COMBATE À COVID-19

banido da nossa história o fan-
tasma da fome e da extrema 
miséria. Em 17 anos, metade 
da população brasileira vive 
em insegurança alimentar. Por 
isso, o nosso partido, de forma 
coesa e com responsabilidade 
social, está realizando em todo 
o país a campanha PT Solidário 
para arrecadar alimentos, itens 
de higiene e outros donativos 
para as famílias carentes do 
país. A campanha durará en-
quanto estivermos convivendo 
com os agravos da pandemia”, 
salientou a deputada.

Leninha também aprovei-
tou a reunião para falar sobre 
as propostas que apresentou 
junto à Assembleia para que 
sejam incorporadas ao Plano 
Recomeça Minas, um programa 

de recuperação econômica que 
será construído, considerando 
as especificidades e deman-
das dos mais diversos setores 
da sociedade. “Apresentei os 
anseios, as queixas, a preocu-
pação de milhares de famílias, 
em especial dos pequenos 
agricultores e agricultoras fa-
miliares, dos empreendedores 
familiares, dos informais, in-
visíveis que nenhum plano de 
recuperação alcança porque 
eles não alcançaram a legiti-
midade. Viviam, trabalhavam, 
alimentavam suas famílias, sem 
que nenhuma política pública 
os alcançasse e com quem a 
pandemia da Covid-19 foi ain-
da mais cruel. Apresentamos 
algumas propostas ao Plano 
Recomeça Minas, de modo 

que ele possa socorrer com o 
acesso ao crédito quem está 
descapitalizado para reabrir 
o negócio. Para quem precisa 
começar um negócio porque 
perdeu o emprego formal com 
a pandemia.

É preciso garantir linhas 
de crédito para o pequeno 
agricultor familiar, é preciso 
garantir o acesso ao crédito 
para quem não tem condições 
de estar no mercado formal de 
trabalho e precisa sustentar a 
sua família”, esclareceu a de-
putada. Nas eleições de 2018, 
o PT venceu em 60% dos muni-
cípios do Norte de Minas, com 
os seus candidatos Fernando 
Haddad e Fernando Pimentel 
ganhando em quase todos mu-
nicípios.
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Juvenília passa a integrar 
ao Cimams

Comissão da Covid-19 vai debater 
impactos da pandemia na educação

Na tarde de terça-feira 
(20/04), Juvenília se tornou 
mais um município do Norte 
de Minas a fazer parte do qua-
dro de filiados do Consórcio 
Intermunicipal Multifinalitá-
rio da Área Mineira da Sudene 
(Cimams). O prefeito Romulo 
Marinho Carneiro compareceu 
à sede do consórcio, onde for-
malizou a participação, atra-

vés da assinatura de filiação. 
Juvenília teve a sua emanci-
pação político administrativa, 
em 12 de dezembro de 1996, 
e de acordo com último cen-
so realizado pelo IBGE possui 
uma população estimada de 
5.708 habitantes. Está locali-
zado na microrregião do Vale 
do Peruaçu, e está distante a 
369 km de Montes Claros, e de 

808 km da capital Belo Hori-
zonte.

O presidente do Cimams, 
Valmir Morais de Sá, prefeito 
de Patis, disse que a filiação 
de Juvenília fortalece ainda 
mais o trabalho que a entida-
de desenvolve, que já bene-
ficia diretamente mais de 80 
cidades. (ARTHUR JUNIOR – 
Colaborador)

A comissão temporária do Se-
nado que acompanha as ações 
de enfrentamento à Covid-19 
(CTCOVID19) vai debater nos 
próximos dias os impactos da 
pandemia na educação brasileira 
e os principais desafios a serem 
superados. Requerimento com 
esse objetivo (REQ 57/2021) foi 
apresentado pelo presidente 
da comissão, senador Confúcio 
Moura (MDB-RO), e aprovado na 
reunião desta quinta-feira (22).

Para participar da audiência 
pública, ainda sem data definida, 
serão convidados o ministro da 
Educação, Milton Ribeiro; o pre-
sidente da União Nacional dos 
Dirigentes Municipais de Educa-
ção (Undime), Luiz Miguel Mar-
tins Garcia; o presidente do Con-

selho Nacional de Secretários 
de Educação (Consed), Vitor de 
Ângelo; a presidente-executiva 
do movimento Todos pela Educa-
ção, Priscila Cruz, e a presidente 
do Instituto Airton Senna, Vivia-
ne Senna.

Para Confúcio, é preciso tra-
çar estratégias que dialoguem 
com a nova realidade da educa-
ção brasileira. 

“A maioria das escolas não 
contava com o suporte neces-
sário para o oferecimento do 
ensino remoto ou a distância. E 
do dia para a noite, as escolas 
precisaram encontrar maneiras 
de se adaptar a essas ‘novas tec-
nologias’. Além disso, são pou-
cos os professores que tiveram a 
formação adequada para lecionar 

a distância”, diz Confúcio na jus-
tificativa do requerimento. 

vacinas e Fake news
Os senadores aprovaram ou-

tros oito requerimentos. Três 
deles, também de autoria do 
presidente da comissão, sugerem 
a realização de audiências públi-
cas. Uma delas propõe discutir 
estratégias para o controle de 
fake news e desinformação sobre 
a vacinação contra a covid-19 e 
monitoramento de publicidade 
(REQ 58/2021). Outro debate 
será com a participação de go-
vernadores, que falarão sobre as 
dificuldades ainda persistentes 
no enfrentamento da pandemia 
(REQ 60/2021).

Já o REQ 59/2021 sugere a rea-

lização de audiência sobre a aqui-
sição de vacinas para o Brasil via 
consórcio internacional Covax 
Facility. Confúcio sugeriu como 
participantes o diretor-geral da 
Organização Mundial da Saúde 
(OMS), doutor Tedros Adhanom; 
o secretário-geral da ONU, Antó-
nio Guterres; e a representante 
da Organização Pan-Americana 
da Saúde (Opas) e OMS no Bra-
sil, doutora Socorro Gross.

questionaMentos a 
MinistÉrios

Durante a reunião desta 
quinta, os senadores aprovaram 
quatro requerimentos com pedi-
dos de esclarecimentos a minis-
térios, institutos e laboratórios 
responsáveis pela produção de 

A deputada Leninha

imunizantes contra a covid-19. 
Um deles (REQ 52/2021), da 
senadora Eliziane Gama (Cida-
dania-MA), pede ao ministro das 
Relações Exteriores, Carlos Al-
berto França, informações sobre 
a visita da delegação brasileira a 
Israel, em março deste ano, che-
fiada pelo então ministro Ernes-
to Araújo.  

“É preciso esclarecer se a mis-
são foi frutífera e se efetivamen-
te logrou êxito em firmar parce-
rias com institutos de pesquisa 
para cooperação bilateral em 
estudos de imunologia e pesqui-
sa sobre medicamentos e vacinas 
para a prevenção, controle e tra-
tamento da Covid-19”, ressalta a 
senadora. (Agência Senado)
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Norte de Minas pede flexibilização 
ambiental no Recomeça Minas

Leninha propõe realocação de 
crédito para MPEs

ALMG lamenta morte de deputado

Maranhão, Pernambuco e São Paulo aderem 
a campanha pela vacinação do SUAS

girleno alencar

A flexibilização da legislação 
ambiental, segurança jurídica 
para a geração de energia solar 
e o apoio aos micro e pequenos 
empresários foram as principais 
demandas apresentadas por li-
deranças do Norte de Minas e 
da Região Central do Estado nos 
encontros regionais do Recome-
ça Minas realizados virtualmente 
na manhã de terça-feira (20/4). 
O plano, contido no Projeto de 
Lei (PL) 2.442/21, foi elaborado 
pela Assembleia Legislativa de 
Minas Gerais (ALMG) para incen-
tivar a recuperação da economia 
mineira. As sugestões apresenta-
das pela sociedade nos encon-
tros regionais vão subsidiar o 
aperfeiçoamento da proposição.

O vice-presidente da Re-
gional Norte da Federação das 
Indústrias do Estado (Fiemg), 
Adauto Batista pediu o alonga-
mento dos prazos e a renego-
ciação das dívidas das pequenas 
e médias empresas. A medida, 
ponderou, salvaria milhares de 
empregos e impediria que os 
impostos deixassem de ser arre-
cadados. “Precisamos discutir a 
nova capacidade de pagamento 
das empresas, que mudou. Não 
queremos perdão de dívida, mas 
o uso do dinheiro que já está no 
mercado”, explicou. O presiden-
te da Câmara de Dirigentes Lojis-
tas (CDL) de Sete Lagoas (Região 
Central), Geraldir Alves relatou 
que 9 mil CNPJs registrados no 
município são de micro e peque-
nos empreendedores, responsá-
veis por 45 mil empregos. Ele 
ressaltou a necessidade urgente 
de socorro aos segmentos mais 
afetados, como o de bares, res-
taurantes, comércio e transporte 
escolar.

O prefeito de Curvelo (Re-
gião Central), Luiz Paulo Gui-
marães, elogiou a previsão, no 
Recomeça Minas, de desconto 
de juros e multas para a quitação 
de impostos atrasados, encargos 
que, muitas vezes, representam 
grande parte do valor total da 
dívida. Na mesma linha, o depu-
tado Alencar da Silveira Jr. (PDT) 
comentou que é mais importan-
te do que gerar empregos man-
ter os já existentes. Os deputa-
dos Arlen Santiago (PTB), Carlos 
Pimenta (PDT), Zé Reis (Pode), 
Gil Pereira (PSD), Tadeu Martins 
Leite (MDB), Virgílio Guima-
rães (PT), Betinho Pinto Coelho 
(SD), Charles Santos (Republica-
nos) e Sávio Souza Cruz (MDB) 
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Para a deputada Leninha (PT), 
o Recomeça Minas traz a oportu-
nidade de acabar com uma con-
juntura desigual no Estado. Ela 
propôs a realocação completa do 
crédito no Banco de Desenvolvi-
mento de Minas Gerais (BDMG) 
para micro e pequenas empre-
sas e para a agricultura familiar. 
O deputado Tito Torres (PSDB) 
também cobrou que o banco 
atue com rapidez para socorrer 
os empreendedores.

Nesse sentido, os presidentes 
da CDL de Itabirito (Região Cen-
tral) e da ACI de João Monlevade 
(Região Central), respectivamen-
te, Ana Carolina Miranda e Edu-
ardo Macon, ressaltaram que o 

BDMG tem sido um grande par-
ceiro nos municípios, disponibi-
lizando empréstimos com taxas 
diferenciadas.

burocracia – Represen-
tando a Sociedade Rural de Mon-
tes Claros (Norte de Minas), João 
Gustavo de Paula frisou que, por 
ter sofrido menos com a pande-
mia, a área rural pode ser um 
componente importante para a 
solução dos problemas causados 
pelo novo coronavírus, por ter 
capacidade de multiplicação de 
emprego e renda. “Essas condi-
ções não podem ser desperdi-
çadas, mas estamos presos por 
amarras ambientais, que atrasam 
nossa capacidade de crescimen-

to”, afirmou.
Ele também defendeu a cons-

trução de barragens na região, 
devido às chuvas irregulares e à 
necessidade de armazenamento 
da água pluvial. Segundo João 
Gustavo, uma pilha de projetos 
não sai do papel por causa da bu-
rocracia. “Precisamos eliminar a 
exigência de outorgas que se so-
brepõem e consomem um tempo 
que não temos”, enfatizou. Os 
obstáculos impostos pela buro-
cracia também foram abordados 
pelo deputado Bartô (Novo), 
que defendeu a facilitação da 
liberação de alvarás de funcio-
namento, a redução do ICMS 
e, como estabelece o Recomeça 

Minas, a regularização de débitos 
com o Fisco.

Deputados destacam impor-
tância dos encontros regionais 
– Na disposição da Assembleia 
para ouvir empresários, traba-
lhadores e lideranças políticas 
de todas as regiões de um esta-
do tão heterogêneo como Minas 
Gerais foi elogiada pelos depu-
tados Bernardo Mucida (PSB) e 
Douglas Melo (MDB). Natural de 
Sete Lagoas, Douglas Melo, assim 
como o empresário Flávio Túlio 
Fonseca, reivindicou a duplica-
ção da MG-424, por uma questão 
logística, importante para atrair 
investimentos para o Estado. O 
deputado federal Paulo Guedes 

(PT-MG), por sua vez, criticou a 
extinção da Secretaria de Desen-
volvimento do Norte de Minas 
pelo Governo do Estado, dizen-
do que o Norte, o Jequitinhonha 
e o Mucuri estão esquecidos.

O prefeito de Montes Claros, 
Humberto Souto, criticou a po-
litização de atos que deveriam 
ser senso comum, independen-
temente de qualquer ideologia, 
como o uso de máscara, o fecha-
mento preventivo do comércio 
e a vacinação contra a Covid-19. 
“Este movimento da ALMG vem 
em boa hora, para despertar as 
pessoas e mostrar que somos ca-
pazes de sair das cinzas e recons-
truir o País”, salientou. (ga)

O presidente da ALMG, depu-
tado Agostinho Patrus (PV ), abriu 
os encontros lamentando a morte 
do deputado Luiz Humberto Car-
neiro (PSDB), falecido no último 
sábado (17) por complicações da 
Covid-19. Foi feito um minuto de 
silêncio em homenagem ao parla-

mentar. Em entrevista à imprensa, 
o deputado reforçou que o plano 
Recomeça Minas está estruturado 
em dois pilares: a regularização 
de dívidas de empresas, com par-
celamentos e desconto de multa 
e juros; e o apoio, por meio dos 
recursos gerados com o plano, aos 

empreendedores que têm passado 
por mais dificuldades para manter 
seus negócios. A expectativa é que 
o Recomeça Minas arrecade cerca 
de R$ 2 bilhões este ano.

Em relação ao Norte de Minas, 
o presidente destacou a importân-
cia de medidas para o Jaíba e para 

o enfrentamento de questões rela-
cionadas ao período de seca. Além 
disso, ele defendeu a importância 
de investimentos em hospitais 
municipais e filantrópicos. Quan-
to aos serviços não essenciais na 
Região Central, o deputado mani-
festou preocupação com o setor 

de eventos, “o primeiro a fechar 
e que até agora não reabriu”. Em 
relação a bares e casas de show, 
por exemplo, ele disse que uma 
das medidas para colaborar com a 
retomada econômica é a redução 
de 50% do ICMS sobre a energia 
elétrica. (ga)

Os Estados do Maranhão, 
Pernambuco, Bahia e São Pau-
lo participaram da discussão 

sobre a vacinação dos trabalha-
dores da Assistência social, em 
videoconferência realizada na 

noite de terça-feira, em Montes 
Claros, quando se fez um raio X 
dos problemas enfrentados pela 

também cobraram apoio aos pe-
quenos empresários. “Grandes 
redes de lojas sofrem pouco por-
que contam com as vendas on
-line, estão faturando bastante. 
Mas e as pequenas mercearias, 
os trabalhadores informais, os 
bares e restaurantes?”, indagou 
Carlos Pimenta, resumindo o 
posicionamento dos demais co-
legas.

O presidente da Associação 
Comercial, Industrial e de Ser-
viços (ACI) de Montes Claros 
(Norte de Minas), Leonardo Vas-
concelos disse ser importante 
pensar também em ações estru-
turantes para a região, indo além 
da regularização de tributos em 
atraso. Uma das suas demandas 
foi o desenvolvimento de proje-
tos relacionados à energia foto-
voltaica por parte da Cemig. Ele 
ainda pediu a aprovação do PL 
5.829/19 na Câmara dos Deputa-
dos, projeto que estabelece um 
marco legal para a geração dis-
tribuída de energia renovável. 
No seu entender, a proposta é 

Leonardo Vasconcelos, presidente da Associação Comercial, Industrial e de Serviços de Montes Claros, pediu o desenvolvimento de 
projetos relacionados à energia fotovoltaica

pandemia e se discutiu o proje-
to de autoria do deputado Celio 
Silveira que inclui os trabalhado-
res do SUAS como prioritário no 
Plano Nacional de Imunização. 
As coordenadoras do movimen-
to, Cláudia Gislene Rocha Fon-
seca, Ilenice Soares de Freitas e 
Laila Tatiane Ferreira explicam 
que foi formada uma comissão 
de cinco pessoas para elaborar 
o documento a ser encaminha-
do ao Estado e ao Ministério da 
Saude.

A líder do movimento Cláu-
dia explica que o objetivo do 
movimento é incluir os trabalha-
dores do Suas na vacinação. Em 
videoconferência nesta terça-
feira, integrantes do movimento 
“vacinação para o SUAS” deram 
detalhes sobre como irão chegar 
as autoridades. Na reunião, esti-
veram presentes representantes 
por seus trabalhadores os Esta-
dos de Pernambuco, Maranhão, 
Bahia e São Paulo. O objetivo é 
incluir a categoria no PNI e tam-

bém mostrar que a Assistência 
Social é uma política pública 
com papel essencial. “Nós es-
tamos na linha de frente desde 
o início da pandemia, somos 
considerados como o II serviço 
essencial conforme o decreto 
10.282 da Presidência da Repú-
blica, estamos garantindos por 
lei e mesmo assim, o que vemos 
é muita falta de respeito e desca-
so com os nossos serviços. Estão 
furando a fila na nossa cara.

Ela lembra que “estamos fo-
cados na valorização dos traba-
lhadores do Suas, respeitando 
os grupos prioritários estabele-
cidos  pelo Ministério da saúde  
mas também pedindo Respeito 
a cada um do Suas. Nosso lema 
é: Trabalho para o SUAS, logo 
existo!” O encaminhamentos da 
reunião do dia 20/04/2021 Cons-
trução de um Requerimento 
para a ALMG endereçado ao Go-
vernador e ao Secretário de Saú-
de; reunião com cinco pessoas 
Representantes na quinta-feira, 

22/04/2021 no CRAS – Mara-
canã-Montes Claros-MG as 14:00 
horas; Reunião com a mesa Di-
retora da Câmara Municipal de 
Montes Claros- MG – Parceria: 
Vereador Gildeon Durães.

A assistente social Carla Pe-
reira em contato com o GAZE-
TA pediu para ser feito o escla-
recimento sobre a citação dos 
assistentes sociais em contato 
com a primeira-dama Michele 
Bolsonaro. É bom lembrar que o 
momento é de unir forças e que 
a Covid-19 não escolhe catego-
ria ou classe social. “Este vírus 
não tem partido” nossa luta é 
para todos os profissionais da 
assistência social, desde os ad-
ministrativos, serviços gerais, 
motoristas, técnicos, Programa 
Criança Feliz, Programa do Bol-
sa Família, coordenadores e os 
técnicos. Todos sem exceção da 
Proteção Básica e Especial: CRAS 
e CREAS. A falha foi do jornalista 
Girleno Alencar, autor da publi-
cação. (ga)

fundamental para dar segurança 
jurídica aos investimentos em 
energia solar na região.

O presidente da Associação 

dos Municípios da Área Mineira 
da Superintendência do Desen-
volvimento do Nordeste (Sude-
ne) e prefeito de Padre Carvalho 

(Norte de Minas), Nilsinho, tam-
bém solicitou a aprovação do re-
ferido projeto. “Ele possibilitaria 
a distribuição de energia e a ge-

ração de muitos empregos, cerca 
de 20 a 25 mil vagas no Norte, 
no Jequitinhonha e no Mucuri”, 
explicou.
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Município permuta 
terrenos para abrir 
ruas em Moc

Moc anuncia compra 
de cestas para 50 mil 
familias carentes

Montes Claros aplicará 
R$ 15 milhões em quatro 
Cemeis e duas escolas

Mais de 20 mil candidatos 
se inscreveram para o 
SISU/Unimontes 2021

girleno alencar

A Prefeitura Municipal de 
Montes Claros publicou no Diá-
rio Oficial o Extrato de Contra-
to 123/2021 para a contratação 

de empresa para execução de 
obras de reforma e ampliação 
das instalações da Base inte-
grada São Luiz dos Bombeiros 
Militares e SAMU, com a Ápice 
Construções & Engenharia no 

valor de R$ 350.628,09, mas 
ainda não deu a ordem de ser-
viço para a obra. Desde junho 
de 2018 que a criação dessa 
base foi iniciada pela Maçona-
ria, mas a demora no processo 

licitatório provocou o atraso de 
três anos para este empreendi-
mento.

O espaço abrigava um Pelo-
tão da Polícia Militar, que deci-
diu desativar o local. O Conse-

lho de Veneráveis do Norte de 
Minas propôs que o local fosse 
adaptado para receber uma 
base unificada dos Bombeiros e 
SAMU. Com isso, o atendimen-
to a uma pessoa que resida na 

zona Sul, que demora em mé-
dia 15 minutos pela equipe do 
SAMU passará a ser de cinco 
minutos. A atual base do SAMU 
está no bairro santo Antonio, a 
15 quilômetros da zona Sul.

Moc assina contrato 
para base dos 
Bombeiros, mas sem 
ordem de serviço
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A Prefeitura de Montes Cla-
ros realizou a permuta de ter-
renos com as empresas Isaac 
Empreendimentos imobiliários 
e Farpal Empreendimentos e 
Participações nos calores de: 
R$ 363.890,40, R$ 666.928,03 
e R$ 720.794,23 como forma 

de permitir a abertura de várias 
ruas em bairros da cidade. O 
secretario municipal de Infraes-
trutura Urbana e Planejamento, 
Guilherme Guimaraes explica 
que foram ruas nos bairros To-
dos Santos e Minas Gerais que 
estavam com várias ruas sem 

saída, por causa desses lotea-
mentos que obstruíam o fluxo 
de carros e pessoas. Com essa 
permuta, as ruas serão abertas. 
Isso ocorreu principalmente 
para ruas que dão acesso a ave-
nida Cota Athayde, que é a da 
avenida Pai João. (ga)

A Prefeitura de Montes Claros 
está realizando processo licitatório 
na modalidade Pregão Eletrônico 
para comprar 50 mil cestas básicas 
que serão distribuídas às famílias 
de alunos matriculados na Rede 
Municipal de Ensino. O pregão 

aconteceu na segunda-feira (19), e 
teve a participação de 12 empresas. 
Agora o processo segue para análi-
se técnica dos documentos. A Pre-
feitura vai comprar com recursos 
próprios (cerca de R$ 2,9 milhões), 
através da Secretaria Municipal de 

Educação, 50 mil cestas básicas. O 
montante equivale a 66% do valor 
total da compra, que é de R$ 4,4 
milhões, sendo que existe uma 
contrapartida suplementar do Pro-
grama Nacional de Alimentação Es-
colar (PNAE), de R$ 1,5 milhão. A 

A Prefeitura de Montes 
Claros publicou editais de li-
citação para a construção de 
três prédios de Cemeis. São 
os prédios das escolas do Re-
sidencial Vitória e da escola 
Rozenda Zane, que será no 
bairro Planalto. A situação da 
escola do residencial Vitoria 
foi muito explorado no pro-
grama eleitoral de televisão, 
com muitas criticas a admi-

nistração, que deixou aquela 
parte da cidade em prédio es-
colar. Entrega de envelopes: 
até às 9h do dia 26 de maio 
de 2021. A abertura dos enve-
lopes será às 9h30 do dia 26 
de maio de 2021.  

Os Cemeis tipo B do bair-
ro Santo Antônio e Bairro Re-
canto das Águas. Desde o ano 
de 2007 que o Ministério da 
educação liberou as verbas 

pra a construção de 11 Ce-
meis em Montes Claros e até 
hoje nenhum foi concluído. 
No ano passado a Prefeitura 
de Montes Claros solicitou 
um aditivo ao FNDE para 
concluir as obras, mas isso 
ainda não ocorreu. Por isso, 
o prefeito Humberto Souto 
decidiu aplicar recursos pró-
prios para fazer esses três no-
vos Cemeis. (ga)

A oportunidade cada vez mais 
próxima de iniciar uma experiência 
numa universidade pública, gratuita, 
estadual e de qualidade. Mais de 20 
mil candidatos se inscreveram para o 
Sistema de Seleção Unificada (Sisu/
Unimontes), conforme aponta dados 
da Secretaria Geral da Universidade. 
Foram ofertadas 1.535 vagas em 47 
cursos para ingresso no segundo se-
mestre de 2021. As inscrições foram 
recebidas de 13 a 16 de abril, pelo 
www.sisu.mec.gov.br (site oficial). 
O início das aulas para os aprovados 
está previsto para o dia 2 de agosto.

Pela regra atual, os candidatos 
puderam optar por dois cursos, 
abrangendo universidades públicas 
de todo país que aderiram ao siste-
ma. O prazo para as matrículas dos 
aprovados em primeira chamada 
acontece até hoje (23/4).

A Unimontes vai preencher as 
vagas em 47 cursos de licenciatura e 
bacharelado ministrados no campus-

sede em Montes Claros e nos campi 
de Almenara, Brasília de Minas, Espi-
nosa, Janaúba, Januária, Paracatu, Pi-
rapora, Salinas, São Francisco e Unaí.

As 1,5 mil vagas oferecidas pela 
Unimontes no Sisu/MEC estão distri-
buídas da seguinte forma: 786 para a 
ampla concorrência (sistema univer-
sal) e 749 para as ações afirmativas 
(sistema de reserva de vagas para as 
categorias Negro, de baixa renda, 
egresso de escola pública, egresso 
de escola pública, de baixa renda, 
indígena, de baixa renda, egresso de 
escola pública e pessoa com defici-
ência.

Devido ao distanciamento social, 
medida contra a difusão do Novo 
Coronavírus (Covid-19), todo o pro-
cesso de matrículas pelos aprovados, 
incluindo o encaminhamento da do-
cumentação, deverá ser feito pelo 
e-mail: matricula@unimontes.br. 
As regras estão previstas no edital, 
disponível em www.sisu.unimontes.

br. Os candidatos interessados em 
participar da concorrência às vagas 
da lista de espera deverão acessar o 
site oficial MEC e apresentar interes-
se até hoje (23/4).

Do total de inscritos, 4.995 can-
didatos optaram por Medicina. Atu-
almente, o curso é o mais disputado 
da instituição, com o índice de 125 
candidatos/vaga. Esse percentual é 
uma média geral entre a quantidade 
de vagas oferecidas para o curso e o 
número de inscritos para a respecti-
va graduação, sem considerar os per-
centuais específicos de concorrência 
nas categorias “universal” e da reser-
va de vagas. No curso de medicina, a 
Unimontes oferece o total de 40 va-
gas no sistema de seleção unificada. 
As matrículas dos aprovados proces-
so seletivo 01/2021 – Sisu/MEC será 
ate as 23h59 no endereço www.sisu.
unimontes.br.

Envio da documentação: e-mail 
matricula@unimontes.br. (ga)

Prefeitura vai dividir a distribuição 
em duas vezes, das cestas básicas e 
dos kits de hortifrúti.

Vale destacar que, no atual ce-
nário de crise vivido por todas as 
cidades brasileiras, a Administração 
Municipal determinou que 25% das 
cestas (12.500) sejam adquiridas de 
micro empresas, para incentivar a 
participação dos pequenos comer-
ciantes. Além da aquisição das 50 
mil cestas básicas, outra forma de 
aquecer a economia local é a com-

pra de kits de hortifrutigranjeiros, 
oriundos da Agricultura Familiar. 
Assim, ao adquirir e distribuir os 
alimentos, a Prefeitura não está só 
auxiliando as famílias dos alunos 
da rede municipal, que tinham na 
merenda escolar uma das refeições 
do dia, mas também cerca de 500 
famílias de produtores rurais, que 
estão tendo seus produtos com-
prados pelo Município. As cestas 
básicas são compostas por alimen-
tos integrantes da merenda escolar, 

produtos perecíveis e produtos da 
Agricultura Familiar.

A ação é uma iniciativa da Ad-
ministração Municipal de combate 
às consequências causadas junto à 
população pela pandemia da Co-
vid-19, e consiste na distribuição de 
alimentos para ajudar as famílias a 
alimentar os alunos durante o re-
cesso escolar forçado e amenizar os 
impactos causados pela epidemia 
da Covid-19 e pelo isolamento so-
cial adotado para combatê-la. (ga)
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Moc não participa da reunião do 
MP com prefeitos das cidades-polo

Sebrae Minas abre edital de cadastramento 
de empresas com expertise em inovação

7cidade
N

ÁG
ILA ALM

EIDA

girleno alencar

O município de Montes Cla-
ros não participou da reunião or-
ganizada pelo procurador-geral 
de Justiça Jarbas Soares Júnior, 
pelo procurador-geral de Justiça 
Adjunto Institucional Carlos An-
dré Mariani Bittencourt e pelo 
promotor de Justiça Luciano Mo-
reira de Oliveira, coordenador 
do Centro de Apoio Operacional 
das Promotorias de Justiça de 
Defesa da Saúde (CAO-Saúde), 
com os prefeitos das cidades 
com mais de 100 mil habitantes. 
Humberto Souto está isolado em 
sua casa desde o dia 9 de março 
de 2020, depois de contrair gri-
pe e com a chegada da pandemia 
coronavírus ele se isolou ainda 
mais. Só durante a eleição onde 
foi candidato a mais um mandato 
é que saiu de casa para gravar o 
programa eleitoral de rádio e TV.

O Encontro do MPMG ocor-
reu no final da manhã de sexta-
feira, dia 16 de abril, onde os 
representantes dos municípios 

mineiros com mais de 100 mil 
habitantes, que apresentaram 
uma pauta para o enfrentamento 
da grave crise sanitária, causada 
pela pandemia da Covid-19. Es-
tiveram presentes os prefeitos: 
Gustavo Nunes (Ipatinga), Nei-
der Moreira (Itaúna), Jussara 
Meniccuci (Lavras), Igor Santos 
(Paracatu), Diego Rodrigo de 
Oliveira (Passos), Luiz Eduardo 
Falcão (Patos de Minas), Duílio 
de Castro (Sete Lagoas), Daniel 
Sucupira (Teófilo Otoni), Edson 
Teixeira (Ubá) e os vice-prefeitos 
Ricardo Faria (Contagem) e Vi-
tório Filho Ribeiro (Ribeirão das 
Neves). A reunião, que durou 
cerca de duas horas, foi realizada 
na Procuradoria-Geral de Justiça, 
sede do Ministério Público de 
Minas Gerais (MPMG), em Belo 
Horizonte.

O curioso é que o procurador-
geral, Jarbas Soares é de Montes 
Claros. Na ocasião prefeitos e vi-
ce-prefeitos tiveram a oportuni-
dade de dialogar com o MPMG e 
apontar as dificuldades quem os 

municípios têm enfrentado nes-
se período de crise sanitária. A 
questão da superlotação dos hos-
pitais, escassez de recursos finan-
ceiros, dificuldades na aquisição 
de insumos hospitalares, flexibi-
lização das medidas restritivas e 
outros temas foram levados ao 
conhecimento do procurador-
geral de Justiça Jarbas Soares 
Júnior. De acordo com Jarbas 
Soares, o momento é de dialo-
gar para buscar alternativas para 
o enfrentamento da crise. “O 
MPMG, como instituição públi-
ca, tem que ter as portas abertas 
para todas as pessoas e especial-
mente para os administradores 
públicos. Recebemos os prefei-
tos e vice-prefeitos municipais 
aqui na Procuradoria-Geral de 
Justiça, para ouvir suas respecti-
vas reivindicações e solicitações, 
e também as informações sobre 
a situação de cada um dos muni-
cípios. Os pedidos feitos aqui se-
rão formalizados para que, even-
tualmente, tomemos as medidas 
necessárias mais adiante”.

O Sebrae Minas abre inscrições 
para o edital de cadastramento de 
empresas com expertise em ino-
vação, sobretudo em ferramentas 
de modelagem, validação, tração e 
conexão com o mercado. Os pres-
tadores de serviço irão atuar, por 
meio de instrutoria, mentoria e 
consultoria, na implantação, supor-
te e desenvolvimento de negócios e 

territórios inovadores. As empresas 
interessadas podem se cadastrar, 
até 7 de maio.

As empresas poderão ser con-
vocadas para prestarem serviço 
quando houver demanda, em regi-
me de não exclusividade, no estado 
de Minas Gerais. Podem participar 
empresas legalmente constituídas 
no país, que satisfaçam as condi-

ções e os pré-requisitos descritos 
no edital.

O Programa Sebrae de Desen-
volvimento de Negócios e Territó-
rios Inovadores tem por objetivo 
dar suporte para o desenvolvimen-
to e crescimento dos negócios e ter-
ritórios de forma ágil. O programa 
engloba diversos produtos do Se-
brae Minas que visam oferecer aos 

clientes o acesso a serviços e ferra-
mentas de metodologias ágeis para 
acelerar a inovação, por meio da 
modelagem de negócios, melhoria 
de processos, produtos ou serviços 
ou da introdução da inovação nos 
mercados.  

etapas do processo
O processo de cadastramento 

contempla as seguintes etapas:
- Cadastro (1ª etapa): registro 

de dados gerais, ativação de conta e 
preenchimento eletrônico dos for-
mulários disponibilizados no site 
credenciamento.sebraemg.com.br, 
além da entrega e avaliação dos do-
cumentos obrigatórios;

- Inscrição e habilitação (2ª eta-
pa): candidatura a processos de 

credenciamento abertos;
- Repasse das diretrizes gerais 

(3ª etapa): apresentação da área em 
que as empresas irão atuar;

- Avaliação da regularidade fiscal 
das empresas candidatas (4ª etapa): 
avaliação de documentos obriga-
tórios de cadastro das empresas 
quanto a atos constitutivos e regu-
laridade fiscal. (Agência Sebrae)

Ainda segundo o procurador-
geral de Justiça, “as dificuldades 
são de todos, da sociedade, dos 
municípios, do governo estadual 
e do governo federal, pois esta-

mos vivendo um período de cala-
midade. É hora de ser solidário e 
não de encontrar culpados, mas 
atuar conjuntamente na procura 
de soluções para os diversos pro-

blemas que foram apresentados. 
Também é papel do MPMG atu-
ar na busca por alternativas que 
possam dirimir os problemas”, 
destaca Jarbas Soares.
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Segurança Pública lança lista dos 21 
criminosos mais procurados de MG

Policiais penais apreendem celular em pacote 
de biscoitos e porções de maconha em caderno

4º COB promove capacitação de 
Proteção e Defesa Civil

Moradores encontram 
porco-espinho no sofá 
de casa, em Moc

Dupla é presa após 
confusão por disputa
de terras em Rio Pardo 
de Minas

Vinte e um alvos considerados 
prioritários para o sistema de Seguran-
ça Pública de Minas foram incluídos na 
nova lista do programa Procura-se, lan-
çada nesta quinta-feira, 22/4, na Cida-
de Administrativa, em Belo Horizonte. 
A iniciativa busca a prisão de indivídu-
os foragidos da Justiça, com mandados 
de prisão em aberto, a partir da qua-
lificação das ações das polícias e das 
inteligências por meio de denúncias 
ao 181 Disque Denúncia.

O Procura-se é coordenado pela 
Secretaria de Estado de Justiça e Se-
gurança Pública e tem a parceria da 
Polícia Civil, Polícia Militar, Corpo de 
Bombeiros Militar, Polícia Rodoviária 
Federal, Polícia Federal e Ministério 
Público do Estado.

Os 21 alvos desta edição do pro-
grama foram escolhidos por todas as 
instituições considerando a prática rei-
terada de crimes graves, como homi-
cídio, roubo e tráfico de drogas. Parte 

dos indivíduos listados também possui 
relação com explosões de caixas ele-
trônicos no Estado, além de assaltos 
armados a bancos - prática denomina-
da “Novo Cangaço”.

O secretário de Estado de Justiça e 
Segurança Pública em Minas, Rogério 
Greco, destacou, durante o lançamen-
to do programa, o papel fundamental 
das denúncias anônimas, por parte 
dos cidadãos, para a captura desses 
indivíduos. “A partir do momento 
em que a campanha é lançada, todas 
as forças estão unidas para buscá-los. 
Por isso, a colaboração da sociedade é 
muito importante. Precisamos que to-
dos se unam e denunciem o paradeiro 
desses alvos no 181. Uma vez que as 
fotos são divulgadas, eles todos vão 
perder a tranquilidade. Não vão mais 
se sentir seguros aqui em Minas”, afir-
ma.

O chefe da Polícia Civil, Joaquim 
Francisco Neto e Silva, completa ao res-

saltar que a conjugação de esforços é 
essencial. “A Segurança Pública é dever 
do Estado, um direito e responsabili-
dade de todos. Por isso, buscamos dar 
continuidade ao trabalho investigativo 
que, para ser efetivo, deve contar com 
o compromisso de todos os cidadãos. 
Assim, convocamos toda a população 
mineira a colaborar com este progra-
ma tão bem sucedido, utilizando o 
canal 181 para estas denúncias que, 
inclusive, são anônimas”, enfatizou.

A divulgação dos 21 procurados 
traz o benefício de inibir a circulação 
dos criminosos listados, além da efeti-
vidade das prisões. Nas três edições an-
teriores do Procura-se, em 2011, 2012 
e 2017, foram presos 29 de 41 alvos, 
com a ajuda da população por meio de 
denúncias ao 181.

Além do chefe da Polícia Civil, 
Joaquim Francisco Neto e Silva, par-
ticiparam do evento de lançamento, 
respeitando os protocolos de distan-

ciamento social, o secretário de Justiça 
e Segurança Pública, Rogério Greco, a 
promotora de Justiça e coordenadora 
do Gabinete de Segurança e Inteligên-
cia do MPMG, Vanessa Fusco Nogueira 
Simões, o superintendente regional 
de Polícia Federal no Estado em exercí-
cio, delegado Marcelo Sálvio Rezende 
Vieira, o superintendente regional da 
Polícia Rodoviária Federal, inspetor 
Marco Antônio Territo de Barros, o 
comandante-geral da Polícia Militar, 
coronel Rodrigo Sousa Rodrigues, e o 
comandante-geral do Corpo de Bom-
beiros Militar de Minas Gerais, coronel 
Edgard Estevo da Silva.

181 disque denÚncia
Ao ligar gratuitamente para o 181 

Disque Denúncia para dar informa-
ções sobre um dos procurados, o 
cidadão tem seu sigilo e anonimato ga-
rantidos. Ele poderá fornecer detalhes 
sobre onde atuam, carro e ônibus que 

utilizam, quem são seus comparsas, 
quais são seus horários, onde foram 
vistos, ou qualquer outro detalhe que 
possa contribuir com o trabalho das 
forças de segurança.

Vale ressaltar que, em 13 anos de 
atuação, o Disque Denúncia, com a 
ajuda da população, já contribuiu com 
a prisão e a apreensão de mais de 243 
mil pessoas, com a apreensão de 47,4 
toneladas de drogas e com a retirada 
de circulação de quase 27 mil armas 
de fogo.

divulgação dos alvos
A divulgação dos procurados acon-

tece a partir desta quinta-feira (22/4) 
em todos os 853 municípios do esta-
do. Cartazes serão espalhados com 
as fotos dos procurados em locais de 
grande circulação de pessoas ou que 
foram reconhecidos como estratégi-
cos pelas polícias. Todos possuem QR 
Code para acesso à lista de todos os 

procurados e outros detalhamentos 
por meio de smartphones. O Centro 
Integrado de Comando e Controle 
Nacional também difundirá as infor-
mações dos foragidos para todos os 
Estados, ampliando a comunicação 
nacional sobre os alvos prioritários.

O cidadão também pode acessar 
um hotsite disponibilizado para a cam-
panha, por meio do endereço procura-
se.seguranca.mg.gov.br (sem o www). 
No endereço eletrônico, encontrará a 
foto de todos os 21 procurados, com 
detalhamentos sobre atuação do cri-
minoso, região onde pratica a maioria 
dos crimes, idade, apelido, mandados 
de prisão em aberto etc.

As redes sociais também serão am-
plamente utilizadas. Peças para aplica-
tivos e mídias sociais como WhatsApp 
e Facebook foram produzidas para 
ampliar o alcance das divulgações das 
fotos e informações. (Portal Polícia 
Civil)

SEJUSP/ D
IVULG

AÇÃO
 

Policiais penais do Presídio 
Regional, em Montes Claros, 
encontraram um celular e três porções 
de maconha em kits de itens enviados 
via Correios para internos da unidade 
prisional, na manhã de ontem (22).

Segundo a Secretaria de Estado de 
Justiça e Segurança Pública (Sejusp), 
o telefone estava dentro de um 
pacote de biscoitos e a maconha foi 
encontrada anexada na folha de um 
caderno.

Ainda de acordo com a Sejusp, 
a direção do presídio instaurou 
um procedimento administrativo 
para apurar o fato. Um boletim de 
ocorrência também foi lavrado e o 
material apreendido foi encaminhado 
para a Polícia Civil, que investigará o 
caso.

Dois homens foram presos 
após uma confusão por disputa 
de terras perto da Comunidade 
de Nova Aurora, em Rio Pardo 
de Minas. A ocorrência foi 
registrada na quarta-feira (21).

Segundo as informações 
do tenente Kenneth Viana, 
comandante do pelotão da 
Polícia Militar na cidade, uma 
empresa explorou as terras 
por 30 anos, mas a concessão 
terminou em 2017. O local, 
que pertence ao estado, tem 
eucaliptos plantados e fica a 50 
quilômetros da cidade.

“Seis indivíduos investiram 
contra um grupo de 20 homens 
que estavam no local fazendo 
a exploração de madeira. Eles 
chegaram atirando para o alto 
e colocaram essas pessoas para 
correr. Algumas fugiram em 
direção à mata ou entraram em 

carros, outras foram agredidas 
fisicamente.”

A PM foi chamada por uma 
das vítimas. Os dois grupos são 
rivais e outros desentendimentos 
entre eles já foram registrados. 
Ninguém foi ferido pelos 
tiros, que danificaram carros 
estacionados no local. Além 
disso, duas motosserras foram 
levadas das pessoas que faziam 
o corte do eucalipto.

“Imediatamente acionamos 
o cerco com as guarnições das 
cidades vizinhas e a prisão dos 
dois indivíduos foi feita em 
Taiobeiras.”

A PM fez buscas por outros 
suspeitos, mas eles ainda não 
foram encontrados. Os dois 
presos negam que tenham 
participado da confusão. Eles 
foram levados para a Polícia 
Civil.

Na última sexta-feira (16), foi 
realizado o Webinário de Proteção 
e Defesa Civil do 4º Comando 
Operacional de Bombeiros (4ºCOB). 
O evento contou com a presença de 
130 participantes, dentre eles, militares 
do 4º COB, de outras unidades 
da corporação e coordenadores 
municipais de Proteção e Defesa 
Civil da área de articulação (Norte de 
Minas Gerais, Jequitinhonha/Mucuri e 
Central).

A abertura do evento foi realizada 
pelo coronel PM Osvaldo de Souza 
Marques, Coordenador Estadual de 
Defesa Civil de Minas Gerais, que 
destacou a importância de iniciativas 
como esta para estimular o debate 

sobre a relevância da Defesa Civil nos 
municípios.

As palestras trataram de conceitos, 
atualizações e práticas de sucesso 
em Proteção e Defesa Civil com os 
seguintes temas:

- “Novo Paradigma da Atividade de 
PDC”

Palestrante: Maj PM Carlos Eduardo 
Lopes, Superintendente de Respostas/
Cedec;

- "Política Nacional, Atribuições dos 
Municípios" - Palestrante: 2º Ten BM 
Kollek Pereira da Silva, adjunto da Seção 
de Planejamento do 7º BBM;

- "Mapeamento de Área de Risco" 
- Palestrante: Cel QOR BM Waldir 
Figueiredo Vieira, subsecretário 

de Proteção e Defesa Civil de Belo 
Horizonte;

- "Plano de Contingência" - 
Palestrante: Cap BM Paulo Henrique 
Camargos Firme, Diretor de Redução 
do Risco de Desastres da Coordenadoria 
Estadual de Defesa Civil.

Também no mês de abril, com intuito 
de fortalecer a atividade de Proteção e 
Defesa Civil na área de articulação do 4º 
COB foram capacitados 200 bombeiros 
militares, por meio do curso de Sistema 
Integrado de Informações sobre 
Desastres - S2ID - da Secretaria Nacional 
de Proteção e Defesa Civil – SEDEC. O 
curso é ofertado pela Escola Nacional 
de Administração Pública - ENAP, que 
integra diversos produtos da Secretaria 

Um ouriço-cacheiro, popularmente 
conhecido como porco-espinho, foi 
capturado pelos bombeiros em uma 
casa, em Montes Claros.

Moradores encontraram o animal 
em cima de um sofá, no segundo 
pavimento do imóvel, por volta de 2h 
desta quinta-feira (22). A ocorrência foi 

no bairro Chiquinho Guimarães.
O porco-espinho era adulto, media 

cerca de 40 centímetros e pesava 4 
quilos. Ele estava sem ferimentos e foi 
solto em uma área de mata distante do 
perímetro urbano. O animal foi solto 
pelo Corpo de Bombeiro em uma área 
de mata distante do perímetro urbano.

Maconha estava anexada na folha de um caderno Celular estava dentro de um pacote de biscoitos 

Nacional de Proteção e Defesa Civil - 
Sedec.  

A qualificação dá transparência à 
gestão de riscos e desastres no Brasil, por 
meio da informatização de processos 
e disponibilização de informações 
sistematizadas dessa gestão.

O curso, com carga-horária 
de 20 horas, totalmente on-line é 
uma introdução ao sistema onde 
são apresentadas as ferramentas 
disponíveis para operacionalização 
das ações de Proteção e Defesa Civil, 
além da atualização de conceitos e 
procedimentos.

Através destes treinamentos o 4º 
COB inicia o projeto de despertar a 
relevância de investimentos em ações 
preventivas e fomentar a preparação 
para respostas eficientes aos possíveis 
desastres nos municípios atendidos.
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Ponte é concluída, mas circulação 
de carros é impedida em Moc

Mães de Moc comemoram parecer 
pelo retorno das aulas presenciais

Procurador solicita esclarecimentos 
ao prefeito de Montes Claros

Aprovados no concurso da Guarda Municipal 
serão convocados

A Ponte do bairro Morada do 
Sol foi concluída na terça-feira, 
com a conclusão das obras de 
concretagem, mas o fluxo de 
veículos ainda não foi liberado 
e na manhã de ontem (22), o 
local foi interditado, para que 
seja colocado o asfalto no local, 
com os serviços devendo ser 
concluídos em quatro dias. Isso 
acabou com uma polêmica de 
mais de um ano, pois a ponte 
teve queda da sua cabeceira em 
fevereiro de 2020 e desde então 
os motoristas tinham que fazer 
desvio de 5 a 6 quilômetros. 

Os moradores chegaram a es-
boçar para fevereiro deste ano 
levar um bolo para comemorar 
um ano de obra prometida. O 
vice-prefeito Guilherme Guima-
rães, que responde pela Secre-
taria Municipal de Infraestrutu-
ra, explica que as obras foram 
aceleradas e agora falta apenas 
colocar a camada de asfalto. A 
ponte liga os bairros Morada do 
Sol e Ibituruna, e que já encon-
tra-se em sua etapa final.

A obra recebeu a concre-
tagem das paredes do muro 
de contenção na manhã desta 

quinta-feira (15). Pouco mais 
de 12 metros cúbicos de con-
creto foram usados para en-
cher as formas das paredes. A 
empresa realizou também, no 
início desta semana, a concre-
tagem do lado externo das pa-
redes de contenção, para evitar 
a erosão do solo e a exposição 
da estrutura. A reforma tem por 
objetivo restabelecer o trânsito 
de veículos e pedestres na via, 
recuperando a ponte e reinte-
grando-a ao sistema viário da 
cidade, reforçando a mobilida-
de urbana na região.

O Movimento Mães de Mon-
tes Claros, formado por mães de 
alunos que estudam nas escolas 
da cidade, comemora a decisão 
da Câmara dos Deputados que 
reconhece as escolas como es-
senciais e, portanto podem fun-
cionar, assim como a posição do 
secretário de Estado de Saúde, 
Fábio Baccheretti, que disse que 
a volta às aulas em Minas deve 
acontecer ainda no primeiro 
semestre deste ano. Segundo o 
secretário, a posição do Estado 
é que as escolas devem retornar 
o mais rápido possível, com to-
dos os protocolos de segurança 
possíveis. 

Baccheretti citou que o es-
tado passa por um momento 
de queda dos casos de infec-
ção pelo coronavírus e que o 
momento permite pensar no 
retorno às aulas presenciais. 
Ela falou sobre experiências 
no mundo inteiro que mostram 
que, no caso da educação infan-
til, há um prejuízo menor em 
voltar do que em não voltar. “Se 

O procurador federal Mar-
celo Malheiros Cerqueira, do 
Ministério Público Federal, so-
licitou ao prefeito Humberto 
Souto esclarecer os critérios 
epidemiológicos levados em 
consideração para o funciona-
mento de lojas de conveniên-
cias, bares, restaurantes e simi-
lares, nos termos do disposto no 
art. 6º do Decreto municipal nº 
4.197/2021; e esclarecer se os 
critérios epidemiológicos que 
foram considerados para a pre-
visão da retomada gradual das 

atividades educacionais no De-
creto municipal nº 4.169/2021, 
especialmente em seu art. 7º, 
encontravam-se atendidos no 
momento da edição do Decreto 
municipal nº 4.197/2021 e: em 
caso positivo, ou caso os crité-
rios tenham sido atingidos no 
prazo de resposta deste ofício, 
esclarecer se o município pre-
tende determinar o retorno das 
atividades educacionais, na for-
ma em que estabelecida no De-
creto municipal nº 4.169/2021.

Ele explica que em caso ne-

gativo, ou caso os critérios não 
tenham sido atingidos no prazo 
de resposta deste ofício, e con-
siderando-se que as atividades 
liberadas no art. 6º do Decreto 
municipal nº 4.197/2021 não 
se revestem de essencialidade 
e possuem potencial de acele-
ração da curva de contágio da 
Covid- 19, podendo assim preju-
dicar o atingimento dos critérios 
estabelecidos para o retorno das 
atividades presenciais dos servi-
ços educacionais (art. 7º do De-
creto municipal nº 4.169/2021), 

justificar o município sobre a 
manutenção ou não da previsão 
do 6º do Decreto municipal nº 
4.197/2021 A teor do disposto 
no art. 8º, inciso II, e nos §§ 3º 
e 5º, da Lei Complementar nº 
75, de 20/05/93, fixo o prazo 
de cinco dias para resposta. Por 
fim, informo que está em funcio-
namento o Sistema de Peticiona-
mento Eletrônico do Ministério 
Público Federal. Conforme re-
gulamentado pela Portaria PGR/
MPF nº 1.213/2018, o setor de 
protocolo da instituição não 

aceitará mais documentos pro-
venientes de órgãos públicos 
entregues de forma presencial 
ou por via postal. Dessa forma, 
a remessa das informações e/ou 
documentos solicitados deverá 
ser feita de forma eletrônica, 
pelo sistema de peticionamento 
eletrônico, devendo o usuário 
acessar o endereço www.mpf.
mp.br/mpfservicos e escolher a 
opção “Protocolar em processo 
existente (petição ou resposta) 
e assinatura de documentos”. 
(ga)

O procurador federal Marcelo 
Malheiros Cerqueira, do Ministé-
rio Público Federal, solicitou ao 
prefeito Humberto Souto esclare-
cer os critérios epidemiológicos 
levados em consideração para o 
funcionamento de lojas de con-
veniências, bares, restaurantes e 
similares, nos termos do dispos-
to no art. 6º do Decreto munici-
pal nº 4.197/2021; e esclarecer se 
os critérios epidemiológicos que 
foram considerados para a previ-
são da retomada gradual das ati-
vidades educacionais no Decreto 
municipal nº 4.169/2021, espe-
cialmente em seu art. 7º, encon-
travam-se atendidos no momento 
da edição do Decreto municipal 
nº 4.197/2021 e: em caso positi-

vo, ou caso os critérios tenham 
sido atingidos no prazo de res-
posta deste ofício, esclarecer se o 
município pretende determinar 
o retorno das atividades educa-
cionais, na forma em que estabe-
lecida no Decreto municipal nº 
4.169/2021.

Ele explica que em caso ne-
gativo, ou caso os critérios não 
tenham sido atingidos no prazo 
de resposta deste ofício, e con-
siderando-se que as atividades 
liberadas no art. 6º do Decreto 
municipal nº 4.197/2021 não se 
revestem de essencialidade e pos-
suem potencial de aceleração da 
curva de contágio da Covid- 19, 
podendo assim prejudicar o atin-
gimento dos critérios estabeleci-

dos para o retorno das atividades 
presenciais dos serviços educa-
cionais (art. 7º do Decreto mu-
nicipal nº 4.169/2021), justificar 
o município sobre a manutenção 
ou não da previsão do 6º do De-
creto municipal nº 4.197/2021 A 
teor do disposto no art. 8º, inciso 
II, e nos §§ 3º e 5º, da Lei Com-
plementar nº 75, de 20/05/93, 
fixo o prazo de cinco dias para 
resposta. Por fim, informo que 
está em funcionamento o Sistema 
de Peticionamento Eletrônico do 
Ministério Público Federal. Con-
forme regulamentado pela Por-
taria PGR/MPF nº 1.213/2018, o 
setor de protocolo da instituição 
não aceitará mais documentos 
provenientes de órgãos públicos 
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forem estabelecidos protocolos, 
o ganho para as crianças é mui-
to maior”, afirmou. O secretário 
Fábio Baccheretti reforçou que 
Minas está tentando, junto ao 

governo federal, a autorização 
para antecipar a vacinação de 
professores. No entanto, o Es-
tado ainda não obteve resposta 
sobre o tema.

entregues de forma presencial 
ou por via postal. Dessa forma, 
a remessa das informações e/ou 
documentos solicitados deve-

rá ser feita de forma eletrônica, 
pelo sistema de peticionamento 
eletrônico, devendo o usuário 
acessar o endereço www.mpf.

mp.br/mpfservicos e escolher a 
opção “Protocolar em processo 
existente (petição ou resposta) e 
assinatura de documentos”. (ga)

De acordo com Baccheretti, 
o planejamento do Estado é que 
escola infantil reinicie o mais 
rápido possível, com retorno 
das aulas presenciais seguindo 
o Minas Consciente - nos locais 
onde vigora Onda Vermelha, ca-
minhando para a Amarela. 

O Sindicato das escolas 
particulares de Montes Claros 
encaminhou correspondência 
ao prefeito Humberto Souto 
solicitando o retorno das aulas 
presenciais na cidade na Carta 
Aberta eles explicam que “os 
mantenedores das escolas parti-
culares de Montes Claros e sua 
representação sindical solicitam 
a autorização imediata das aulas 
presenciais das escolas do ensi-
no básico e superior, na modali-
dade híbrida, considerando que 
o retorno, com presença diária 
de 35% dos alunos, utilizando 
a modalidade conhecida como 

“ensino híbrido” e facultativa 
aos estudantes e suas famílias, 
estava previsto para o dia 4 de 
março, por meio do Decreto 
4169. Tal medida foi adiada para 
o dia 22 de março pelo Decreto 
de nº 4180 e postergada em ra-
zão de Decreto do Governo do 
Estado de Minas Gerais, incluin-
do a região Norte na chamada 
Onda Roxa. No momento, o 
município encontra-se na Onda 
Vermelha e instituiu o Decre-
to nº 4197, de 09 de abril de 
2021, permitindo o retorno da 
imensa maioria das atividades 
econômicas e, estranhamente, 
não incluiu as atividades educa-
cionais, contrariando a própria 
legislação municipal:

Afirma ainda que “a Câmara 
Municipal de Montes Claros em 
votação no dia 12/04/2021 soli-
citou do Prefeito Municipal, o 
reconhecimento das atividades 

educacionais presenciais como 
atividades essenciais. Por tudo 
isso, e amparadas em estudos 
já apresentados ao município, 
as escolas de ensino privado da 
cidade estão preparadas para o 
imediato retorno presencial, na 
modalidade de ensino híbrido. 
A infraestrutura da escola par-
ticular é radicalmente diferente 
da escola pública, com maior di-
namismo e diligência na solução 
e implantação de protocolos de 
segurança. A permanência da 
situação prejudica a educação 
particular e, sem dúvida, o sis-
tema público não tem estrutura 
para atendimento da demanda e 
gerará consequências catastró-
ficas à educação e ao futuro de 
crianças, jovens e profissionais. 
Aguarda-se um pronunciamento 
favorável em nome de milhares 
de estudantes e suas famílias. 
(ga)
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rainha elizabeth faz 95 anos 
e descarta comemoração por 
morte de príncipe philip

gilberto revela que votará em viih 
tube se ganhar o líder. ‘ela de cara’

bbb 21

Gilberto analisou os próximos 
passos do jogo em conversa com 
Fiuk durante festa no ‘BBB21’. Para 
não corrererem riscos de se enfren-
tarem no próximo Paredão, os dois 
querem a próxima Liderança e co-
gitam voto em Viih Tube.

O fim do “BBB21” está chegan-
do e a próxima prova do Líder foi 
assunto entre os participantes du-
rante a festa desta quarta-feira (21), 
na qual Pabllo Vittar emocionou os 
brothers e anunciou seu noivado 
em primeira mão.

Durante conversa com Fiuk, 
Gilberto declarou Viih Tube como 
a próxima de sua lista para ir ao 
Paredão caso vença a prova des-
ta quinta-feira (22). Último Líder 

por suposto erro intencional da 
influenciadora, o doutorando em 
economia desapontou o público 
ao trocar a youtuber por Pocah e 
mandar a funkeira direto para a 
berlinda.

Gilberto não quer correr o ris-
co de enfrentar um Paredão com 
Fiuk e, por isso, os dois começaram 
a elaborar um plano para evitar 
que isso aconteça. Eles analisaram 
quem poderia indicar o filho de Fá-
bio Jr. como Líder.

“Acho que a primeira opção é a 
Viih (Tube), na minha cabeça. Ela 
disse que, se ela ganhar o Líder, 
ela não coloca nem eu, nem você. 
Porque a gente acabou de voltar. 
Mas o Arthur voltando, ela volta 

RESUMO DE Novelas
Alexia/ Josimara garante 
a Rafael que pode trazer 
Kyra do mundo dos mor-
tos. Luna/Fiona sugere a 
Téo que crie um blog 
sobre as viagens que fez. 

Ermelinda concorda em ajudar Luna no plano para 
unir Zezinho e Alexia. Alexia se surpreende quando 
Zezinho afirma que voltará para Judas do Norte para 
esquecê-la. Micaela contrata Bruno e Gael como gar-
çons do restaurante. Verônica arma um plano contra 
Micaela. Renatinha pede a Renzo para demitir Alexia/
Josimara. Bia ignora Tarantino. Alexia e Kyra combi-
nam seu plano para salvar Rafael. 

Eva conta para Lúcio que 
Ana apertou sua mão, 
mas o médico acredita 
que seja um movimen-
to involuntário. Júlia 
reclama de ter que ir ao 

hospital visitar a mãe. Sofia tenta conseguir um em-
prego para Marcos. Iná decide escrever uma carta de 
amor anônima para Aurélia. Lorena lamenta a tristeza 
de Tiago. Marcos e Dora levam as filhas para sair, mas 
se frustram com a falta de assunto entre elas. Manuela 
consegue convencer Júlia a visitar Ana. Nanda volta ao 
Brasil e Rodrigo a busca no aeroporto. Lúcio lê a crítica 
sobre o livro de Lourenço para Celina. 

Reginaldo garante a Tuane 
que conseguirá a guarda 
de Victor. Téo marca um 
encontro com Maria Mar-
ta. Cristina se surpreende 
com a visita de José Alfre-

do. Marcão sugere que Cristina peça dinheiro a José Alfre-
do. Cora sai de casa com o álbum de fotos. Maria Marta 
manda Helena descobrir onde José Alfredo passou a tar-
de. Cora consegue entrar na loja Império. Vicente decide 
inovar na cozinha, sem a autorização de Enrico, e Antônio 
se preocupa. Enrico vai jantar em seu restaurante com Ma-
ria Clara e Beatriz.

Duda e Mili conversam 
no pátio do orfanato. Mili 
diz que todos sentiram 
falta dele. Duda respon-
de que também estava 
com saudade dela. O ga-

roto conta que sua relação com a mãe está melhor, mas 
que optou em voltar ao Brasil para deixá-la concluir o 
trabalho no exterior. Marian espia a conversa dos dois. 
No quarto, Mosca resmunga para Rafa: «Quando final-
mente o mala do JP vai embora, volta esse daí». Duda 
conversa com Mosca sobre Mili. Mosca diz que não sen-
te mais nada por Mili e Duda diz que isso é bom, pois 
não precisará mais se preocupar com o garoto.

Rainha Elizabeth II agradeceu 
apoio nas redes sociais ao com-
pletar 95 anos: ‘Minha família e eu 
gostaríamos de agradecer por todo 
o apoio e gentileza que nos foram 
demonstrados nos últimos dias. 
Fomos profundamente tocados e 
continuamos a ser lembrados de 
que Philip teve um impacto tão ex-
traordinário em inúmeras pessoas 
ao longo de sua vida’

O aniversário da Rainha Eli-
zabeth II não terá comemoração. 
Nesta quarta-feira (21), o perfil 
oficial da Família Real anunciou a 
chegada dos 95 anos da alteza em 
meio ao luto, por conta da recente 
morte de Príncipe Philip, seu ma-
rido.

“Hoje é o 95º aniversário da 
Rainha. A Rainha nasceu às 2h40, 
em 21 de abril de 1926, em 17 Bru-
ton Street em Mayfair, Londres. Ela 
foi a primeira filha do Duque e da 
Duquesa de York, que mais tarde 
se tornou o Rei George VI e a Rai-
nha Elizabeth. Este ano, Sua Ma-
jestade permanece no Castelo de 
Windsor, durante um período de 
luto real após a morte do duque 
de Edimburgo”, publicou o comu-
nicado oficial.

Amparada em funeral por Harry 
e mais familiares, Rainha Elizabeth 
II também se manifestou através 
das redes sociais. A monarca agra-
deceu o apoio diante do momento 
delicado que vem passando:

“Por causa do meu aniversário 
de 95 anos de hoje, recebi muitas 
mensagens com bons votos, o que 
eu aprecio muito. Enquanto famí-
lia em um período de grande tris-
teza, vem sendo confortante para 
todos nós ver e ouvir os tributos 
pagos ao meu marido daqueles 
dentro do Reino Unido, da Com-
monwealth e de todo o mundo. 
Minha família e eu gostaríamos de 
agradecer por todo o apoio e gen-
tileza que nos foram demonstrados 
nos últimos dias. Fomos profunda-
mente tocados e continuamos a 
ser lembrados de que Philip teve 
um impacto tão extraordinário em 
inúmeras pessoas ao longo de sua 
vida.”, disse a monarca.

Marido da Rainha Elizabeth 
II, Príncipe Philip morreu aos 99 
anos, no dia 9 de abril. A alteza es-

tava internada em hospital de Lon-
dres após se sentir mal em casa, no 
dia 17 de fevereiro. Quase um mês 
depois, o avô de Harry ganhou alta 
hospitalar e passou a receber os 
devidos cuidados pelo Palácio, em 
estado de observação.

Após confirmação do faleci-
mento, a Rainha Elizabeth pro-
moveu uma cerimônia de aposen-
tadoria no Castelo de Windsor ao 
conde Peel, ex-lorde camarista. O 
funeral do príncipe Philip acon-
teceu na Capela de Saint George, 
no último sábado (17). Diferente-
mente de Kate Middleton, Meghan 
Markle não compareceu a despedi-
da. Grávida de seu segundo filho, 
desta vez uma menina, a ex-atriz 
foi orientada pelo médico a não 
viajar em meio a pandemia do co-
ronavírus.
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para o critério de não colocar quem 
acabou de voltar do Paredão”, disse 
Gilberto.

“Será que ela não vai votar em 
nenhum dos três?”, perguntou 
Fiuk. O pernambucano analisa, en-
tão, que João Luiz, Camilla de Lucas 
e Juliette não votam neles de pri-
meira e que, por isso, a loirinha terá 
que ser a primeira opção dos dois: 
“A Viih não pode ganhar o Líder. A 
Viih não tem voto nem da Camilla, 
do João e da Juliette. Se a gente pe-
gar o Líder, tem que ser ela de cara”.

Carla Diaz foi assunto entre Gil-
berto e Camilla de Lucas na acade-
mia. Os dois conversaram sobre a 
passagem da atriz pelo reality show.

“A Carla Diaz não conseguiu jo-
gar porque ela não queria magoar 
as pessoas. Era sincero da parte 
dela. Ela ia para um lado, magoava, 
ficava triste, queria consertar. Às ve-
zes a gente quer consertar e acaba 
piorando. Sei que na cabeça dela foi 
muito confuso. Acredito que com a 
Eliminação ela se sentiu um pouco 
aliviada. Acho que foi muito peso 
pra ela”, comentou ele.

Curioso para saber sobre o po-
der que ela ganhou ao ir ao Quarto 
Secreto, Gilberto fica surpreso ao 
descobrir de Camilla de Lucas a his-
tória. “Só isso?”, perguntou.



Montes Claros, sexta-feira 23.4.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

O promotor Daniel Bessa Costa, 
do CAO-Saúde Norte de Minas, partici-
pou da reunião realizada pelo Tribunal 
de Contas de Minas Gerais para alinhar 
informações sobre vacinação nos mu-
nicípios e dificuldades em conseguir 
insumos hospitalares. Nessa linha de 
atuação, o TCEMG se comprometeu 
a analisar, semanalmente, o vacinô-
metro estadual, ferramenta online 
atualizada pelos municípios com os 

números de vacinados por cidade. O 
Tribunal municiará o Ministério Públi-
co Estadual com esses dados, contri-
buindo para entender o real ritmo da 
aplicação das vacinas em Minas Gerais. 
Com essas informações, o MPE terá 
mais dados para buscar informações 
junto a cada cidade e atuar dentro da 
sua competência. 

O diretor-geral do TCE, Paulo Hen-
rique Figueiredo, destacou a impor-

tância dos esforços conjuntos. “Preci-
samos de um esforço conjunto para 
atuar nessas duas frentes: agilizar a 
vacinação da população e garantir que 
hospitais tenham insumos suficientes 
para um bom atendimento ao usuário. 
O TCE se comprometeu a acompa-
nhar de perto o vacinômetro, atualiza-
do o MPE desses dados. Percebemos, 
em estudos prévios, que há defasagem 
nas informações repassadas pelos mu-

nicípios. Precisamos de um esforço de 
todos, atuando de forma proativa, res-
guardando as competências e respon-
sabilidades constitucionais de cada 
instituição”, concluiu.

Em reunião com o Ministério Pú-
blico Estadual, participaram os pro-
motores de Justiça Luciano Moreira de 
Oliveira, coordenador do CAO-Saúde 
do MPMG, Cláudia Freddo Marques 
Carvalho, promotora do CAO-Saú-

O município de Francisco Sá im-
plantou a primeira usina fotovoltaica 
com painéis bifaciais do estado e uma 
das pioneiras do país. A tecnologia 
inovadora permite maior captação da 
energia solar e melhor aproveitamen-
to do espaço em virtude da maior efi-
ciência energética. O novo conceito de 
usina fotovoltaica é o investimento de 
uma empresa do Rio de Janeiro, com 
o apoio financeiro do Banco do Nor-
deste.

O coordenador de engenharia da 
empresa, Felipe Taveira explica que, 
como as duas faces das placas solares 
possuem células de captação, elas ab-

sorvem energia tanto diretamente do 
sol quanto a refletida do solo. A efici-
ência na geração aumenta em aproxi-
madamente 10%, por um preço bem 
próximo ao das placas tradicionais. As 
estruturas dos painéis utilizados na 
usina não são fixos, como nos sistemas 
tradicionais comumente observados 
dos telhados. A tecnologia utilizada é 
uma das mais modernas do mercado 
e permite que as placas de captação 
de energia, por meio de sistema total-
mente automatizado, possam alterar o 
seu ângulo de inclinação ao longo do 
dia para receber maior incidência de 
raios solares de acordo com o horário.

A estrutura instalada em Francisco 
Sá possui mais de 8.500 painéis bifa-
ciais. Para a construção da usina, foram 
investidos aproximadamente R$ 14 
milhões, dos quais R$ 9 milhões foram 
financiados pelo Banco do Nordeste, 
por meio do FNE Sol, linha de crédi-
to específica para incentivar sistemas 
de geração de energia, com recursos 
do Fundo Constitucional de Financia-
mento do Nordeste. A construção e a 
instalação da usina geraram 50 empre-
gos diretos na região.

O superintendente estadual do 
BNB para Minas Gerais e Espírito San-
to, Wesley Maciel, destaca que o em- A Secretaria de Estado de Educação 

de Minas Gerais (SEE/MG) segue com 
a distribuição de kits alimentos para to-
dos os alunos da rede pública estadual. 
A ação vem sendo realizada enquanto 
as atividades escolares presenciais não 
retornam nas escolas devido à pande-
mia da Covid-19.

Os kits, feitos com recursos prove-
nientes do Estado e do Programa Na-
cional de Alimentação Escolar (Pnae), 
são destinados à merenda dos estu-
dantes e a distribuição é feita desde o 
ano passado, quando teve início o Re-
gime de Estudo não Presencial. 

Em 2021, a iniciativa foi ampliada 
com a determinação do Governo de 
Minas de duplicar os valores estaduais 
investidos. São R$ 170 milhões a mais 
sobre o valor que normalmente é apli-
cado. 

Aliados da ação, os gestores esco-
lares têm montado estratégias para 
garantir o acesso dos alunos e famílias 
aos produtos em todas as regiões do 
estado, sempre considerando as reco-
mendações sanitárias em prevenção à 
pandemia.

qualidade nutricional
A SEE destaca que os alimentos dos 

kits seguem as determinações da legis-
lação do Pnae no que se refere à quali-

dade nutricional e sanitária, respeitam 
os hábitos alimentares e a cultura local 
e são, preferencialmente, in natura e 
minimamente processados.

Com as medidas de isolamento res-
tritivas, a indicação da SEE é para que 
os gestores programem o recebimen-
to dos alimentos e a entrega dos kits 
mediante protocolos sanitários. Uma 
outra maneira é que o mercado faça a 
entrega do kit direto para as famílias. 
Outra diretriz diz respeito à compra 
da agricultura familiar: “A aquisição de 
gêneros alimentícios da agricultura fa-
miliar deverá ser mantida, priorizando-
se a compra local. Orientamos que seja 
preservado o mínimo de 30% do total 
dos recursos financeiros do Pnae nessa 
aquisição”.

O subsecretário de Articulação 
Educacional da SEE, Igor de Alvaren-
ga, destaca a importância da distribui-
ção do kit alimentação e fala sobre o 
maior aporte de recursos do Estado. 
“Este ano o valor destinado para a ali-
mentação foi duplicado. Ou seja, R$ 
170 milhões a mais sobre o valor que 
normalmente é aplicado pelo Governo 
de Minas. Dessa forma, estamos garan-
tindo que os estudantes possam ter 
acesso à alimentação mesmo durante o 
período mais restritivo da pandemia”, 
informa.

entregas
A diretora da Escola Estadual Pro-

fessor Alberto Cordeiro do Couto, em 
Itapecerica, no Centro-Oeste, Edna 
Rezende Menezes Costa, conta que 
toda a logística foi feita com muito 
carinho para garantir que todos sejam 
atendidos sem risco de contamina-
ção. “Estávamos muito preocupados 
com a situação. Conhecemos as di-
ficuldades das famílias dos nossos 
130 alunos e ficamos sensibilizados”, 
conta

Edna e a secretária da escola, 
Selma Santos Reis Paz, falam que a 
estratégia de entrega dos kits é feita 
de diversas maneiras. A principal é di-
retamente pelo supermercado. Tam-
bém é feito um escalonamento com 
as famílias para retirada na escola. “O 
kit é montado com produtos da agri-
cultura familiar e do supermercado”, 
explica Selma, ressaltando que tem 
sido possível destinar mais produtos 
graças ao envio em dia da verba e ao 
aumento do valor do repasse estadu-
al.

Em casos de entrega mais difícil, a 
própria Edna providenciou o envio. 
“Coloquei no carro e entreguei para 
as famílias. A gente faz todo o possível 
para que estes kits cheguem aos alu-
nos”, encerra. (Agência Minas)

Deputado Zé Reis 
garante ajuda 
para o Grappa
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girleno alencar

O ser humano só é feliz quando 
tem coragem de investir na felicidade 
do outro, está foi a frase utilizada pelo 
Vereador Stalin Cordeiro nesta terça 
feira 20 de abril, ao anunciar emenda 
de 50 mil reais conseguida por ele, 
para aquisição de veículo para o Gra-
ppa de Montes Claros. O edil ainda 
destacou a conquista da limpeza das 
margens da linha férrea na avenida 

São Judas, e a construção do calçadão 
que irá beneficiar toda população.  
Outra conquista destacada foi o De-
creto 4200/21, que vai possibilitar a 
desburocratização da máquina públi-
ca, no atendimento ao setor privado, 
um passo importante na cobrança do 
Vereador, em fazer com que o Execu-
tivo adote medidas eficazes para reto-
mada econômica.

O deputado Zé Reis observa que 
o vereador Stalin Cordeiro é do Pode-

mos e quando ele trouxe a demanda 
para ajudar o Grappa, de imediato 
pediu que fosse destinada a verba, até 
mesmo em reconhecimento ao traba-
lho realizado pelo Grappa ao longo 
de mais de 20 anos. O vereador Stalin 
Cordeiro agradeceu a sensibilidade 
do deputado e afirma que varias ou-
tras parcerias serão feitas sempre para 
ajudar Montes Claros, como o mais 
recente kit de abastecimento de água 
através do Idene.

Promotor de Montes Claros participa 
de reunião com o TCE

Norte de Minas implanta a primeira usina 
fotovoltaica com painéis bifaciais do estado

MG dobra valor do kit  alimentação 
para alunos da rede estadual

O deputado Zé Reis

de Triângulo Sul, Cristiano da Costa 
Mata, da região do Vale do Aço, Daniel 
Lessa Costa, da região Norte, Fernan-
do Henrique Zorzi Zordan, da região 
Triângulo Norte, Fernando Ribeiro 
Magalhães, da região Sul, Lucas Dias 
Pereira Nunes, da região Nordeste/
Jequitinhonha, Marcus Vinícius Lamas 
Moreira, da região Oeste, Rodrigo Do-
mingos Taufick, da região Noroeste, 
Rodrigo Ferreira de Barros, da região 
Sudeste e Centro Sul, e Vanessa Cam-
polina Rebello Horta, da região Cen-
tro/BH, além da servidora do Tribunal 

de Contas da União, Roberta Mallab 
Coscarelli.

Pelo TCE, participaram o diretor-
geral, Paulo Henrique Figueiredo, a 
superintendente de controle externo, 
Simone Reis, e os servidores Heloísa 
Helena, Taciana Souza e Ryan Brwn-
ner, que também se reuniram com a 
Defensoria Pública de Minas Gerais, 
com interlocução da defensora Raquel 
Costa, e com a Secretaria Estadual de 
Saúde, com interlocução do subsecre-
tário André Luiz Moreira dos Anjos. 
(ga)

preendimento traz tecnologia de pon-
ta para a região e ajuda a movimentar a 
economia do Norte do estado em um 
momento de busca pela retomada da 
economia. O negócio foi conduzido 
pela agência do Banco do Nordeste 
em Januária. “Fazer parte da equipe 
que concretizou este negócio e saber 
que, além de ser economicamente vi-

ável e ecologicamente correto, fortale-
cerá a economia da região é motivo de 
muito orgulho para todos nós”, afirma 
o gerente de negócios Jackson Dias.

O grupo empresarial responsável 
pelo investimento está presente em 
diversas regiões do país e existe desde 
2014 e é responsável pela implanta-
ção de mais de 120 MW de geração 

distribuída. A empresa iniciou suas 
atividades em 2017, com o propósito 
de oferecer locação de usinas solares 
para empresas consumidoras. A usina 
fotovoltaica em sistema de geração 
distribuída é conectada ao sistema da 
Cemig e oferece ao consumidor ener-
gia por um preço geralmente inferior 
ao da concessionária. (ga)
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nunca tive tanta vontade de viajar para o exterior como atual-
mente, principalmente agora que é PRIMAVERA na EUROPA, mas se as 
fronteiras forem abertas em julho ou agosto, vou girar o mundo. Infe-
lizmente, as perspectivas não são das melhores, pois o vírus continua 
aumentando por todo planeta.

 
a anvisa aprovou o uso emergencial, em caráter experimental, de 

um coquetel de medicamentos para o tratamento da Covid. O uso é 
restrito a hospitais e sob prescrição médica, sendo proibida a venda.

oFicialiZou-se da troca no comando do Exército. O ministro da 
Defesa, Walter Braga Netto, disse que a pandemia coloca à prova “ma-
turidade, independência e harmonia das instituições democráticas”. 
Em sua despedida, Edson Pujol desejou “saúde e estabilidade” ao seu 
sucessor, o general Paulo Sérgio.

patrícia silva é uma jornalista a mil por hora e vem editando com 
muita garra mensalmente a excelente, REVISTA TEMPO. Agora mesmo, 
ela e sua equipe já estão nos finalmente para lançar o próximo número. 
Este jornalista estará ali como sempre com cinco páginas. Aguardem...

destinos turísticos com a vacinação adiantada como as Ilhas 
Maldivas começam a ver a oferta de imunizantes como possibilidade 
para voltar a atrair o turismo. O país quer permitir até que os turistas 
escolham qual tipo de vacina querem tomar. 

sinto-Me totalmente feliz, quando viajo, pois é pra mim um ver-
dadeiro remédio, onde desligo de tudo, além de abrir novos caminhos. 
Por isso mesmo, estou sempre viajando e, graças a Deus já conheço 37 
países e várias cidades dos mesmos e estou pronto para muitas outras 
viagens maravilhosas, enquanto tenho forças.

a acadeMia “360 Studio Fitness” que frequento diariamente e te-
nho como professor, MARCOS FERREIRA, continua atendendo todas as 
normas de segurança, medindo a temperatura dos alunos, atendendo 
em numero limitado, sempre higienizando os aparelhos com álcool gel  
antes e após  o uso. Quando termina uma turma a academia é esvaziada 
para higienização total. Esperamos que todas as outras estejam usando 
o mesmo sistema.

a incerteZa continua tomando conta dos noivos que marcaram 
casamento para o segundo semestre com recepção, mas por outro 
lado, muitos adiaram para o próximo ano. O sonho de quase todas as 
meninas é subirem ao altar com seu vestido de noiva. Muitos já oficiali-
zaram casamento no civil, mas não abriram mão da cerimônia religiosa 
com recepção no próximo ano. Vamos aguardar...

VEJA QUE BELÍSSIMA FOTO: FÁTIMA TURANO fotografada pelo 
seu esposo, eliziario resende, dentro do túnel que da acesso a casa 
que ela comprou no Condomínio terravista que possui aeroporto  e 
fica mais fácil aterrissar de jatinho. Por isso mesmo, ela e a família 
ficam dividida entre Trancoso e Arraial D’ Ajuda, sendo esta últi-
ma a preferida porque fica de frente para o mar e como dizem “pé 
na areia”. Fátima já regressou a city e, estará inaugurando a partir 
do próximo mês no NÚCLEO DE ATENÇÃO A SAÚDE E PRÁTICAS 
PROFISSIONALIZANTES DA UNIFIPMOC um atendimento especial 
pelo SUS aos pacientes que se recuperaram e estão recuperando da 
COVID-19. Bravo...

ENTRE OS PRESENTES, estava o então ministro, Walfrido dos Ma-
res Guia, com Sheila. 

FOI MUITO bom encontrar ali, DONA MARIZA GOMES DA SILVA, 
que estava junto com  o seu esposo o ex -vice-presidente, José Alen-
car Gomes da Silva.

RECEBENDO o carinho das belas socialites da corte. 

FOI MUITO BOM também reencontrar com a famosa colunista ca-
rioca, Hildegard Angel.

grande avenida

Fiquei feliz em ver as obras da badalada avenida Francisco Guima-
rães, serem reiniciadas pois estavam paralisadas  devido as chuvas. 
A reforma desta avenida é realmente importante e há muitos anos 
foi solicitada pela população. Pelo visto, vai ficar espetacular, princi-
palmente quando ligarem a mesma avenida Mangabeira no Vargem 
Grande. 

a pandeMia não das MancHetes

A pandemia da Covid-19 é, realmente, algo sem precedente na 
história recente da humanidade. Enormes pacotes fiscais emergen-
ciais foram implementados tentando mitigar os efeitos de uma cri-
se econômica global que, segundo previsões, será a pior desde a 
Grande Recessão, de 1930. A pergunta sem resposta, ainda: O que 
devemos fazer, então, para que o mundo seja mais resiliente diante 
de crises mundiais como essa?

tudo parou socialMente

Desde o ano passado o movimento social está totalmente parado 
e, não podemos nem mesmo reunir pequenos grupos na própria 
casa, os belos e suntuosos salões de eventos levando um senhor 
prejuízo, bem como decoradores, músicos, buffet, etc. TUDO ESTÁ 
MUDANDO, mas se Deus quiser vai passar e eu poderei voltar com 
a grande confraternização dos amigos na FEIJOADA DO THEO e a 
elegante NOITE DO GLAMOUR e quero ainda comemorar o JUBI-
LEU DE OURO da minha festa maior, ou seja, PERSONALIDADES DO 
ANO DO NORTE DE MINAS, premiando importantes valores como 
sempre.

proMessas cuMpridas

A reunião ministerial comandada pelo presidente Jair Bolsonaro 
em 22 de abril de 2020, divulgada por determinação do então minis-
tro Celso de Mello, do STF (Supremo Tribunal Federal), completa 
um ano com a maior parte de suas “promessas” cumpridas. A boiada 
passou incólume. Está duto dominado.

Me dá uM dinHeiro aí

Na cúpula do clima organizada pelos EUA e que começa hoje, o 
Brasil deve pedir US$ 1 bilhão para o combate ao desmatamento, 
apesar de ter, há mais de dois anos, R$ 2,9 bilhões no Fundo Amazô-
nia doados pela Noruega e Alemanha. Desde o início do mandato de 
Jair Bolsonaro, nenhum novo programa de proteção da Amazônia foi 
financiado pelo fundo.

VAP & VIP

RECORDAÇÕES- o tempo vai passando e tudo vai mudando e, por 
isso mesmo, como sempre digo, temos que relembrar os boNs e 
INESQUECÍVEIS MOMENTOS. Hoje vou destacar uma festa real-
mente espetacular que foi a grandiosa NOITE EM VENEZA, que 
aconteceu em brasília, reunindo no iate Clube da capital o que exis-
tia de mais elegante na “corte” e na sociedade brasileira, com nomes 
famosos principalmente do Rio e São Paulo. Uma decoração suntuo-
sa inspirada na bela cidade Italiana com direito a gondoleiros, trajes 
a rigor e as mulheres usando espetaculares máscaras, como vocês 
estão vendo aí a montes-clarense, DENISE ZUBA que é considerada 
a melhor decoradora e arquiteta da corte.

PARABÉNS para os queridos amigos, deputado Gil Pereira e Cristina 
que estão comemorando 34 anos de um feliz casamento.

VEJA O EMPRESÁRIO  Paulo César Santiago, quando trouxe, RO-
berto CarLos pela última vez aqui em moc, recebendo o rei no 
aeroporto para um show beneficente, junto com Newton Figueiredo. 
O show foi no Ginásio Poliesportivo em 1992 e reuniu ali mais de 2.000 
pessoas e a renda beneficiou várias entidades sociais.


